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Duilio Silva Teza tinha 27 anos e foi morto em  Campinas

10 PÁGINAS

Opinião ................................. 02
Cidades ......................... 03 a 07
Polícia .................................. 09
Memória de M. Mor ............... 10

(19) 996109712
F: (19) 3903-5020 l 3367-9220

Comércio da região abre até mais  
tarde na véspera do Dia dos Pais
Lojas vão atender clientes das 9h às 18h neste sábado em Sumaré, Hortolândia, Nova Odessa e Monte Mor  PÁGINA 07

A Polícia Civil cum-
priu seis mandados ju-
diciais em vários ende-
reços em Campinas, na 
madrugada desta quar-
ta-feira (10), em busca 
do segundo criminoso 
que efetuou o disparo 
que matou o motoboy 
Duilio Silva Teza, de 27 
anos, que era morador 
de Sumaré.          PÁGINA 09

Polícia busca 
2º suspeito 
pela morte 
de motoboy 
de Sumaré

Circuito Sesc de 
Artes tem show 
da cantora Ana 

Cañas hoje
PÁGINA 05

HORTOLÂNDIA

‘POLO CERVEJEIRO’

PREVENÇÃO

Leitinho participa de encontro 
sobre potencial turístico da região 

Paulínia realiza testagem em massa 
na população para detectar DSTs
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O prefeito Cláudio José Schooder, o Leitinho (PSD), participou de um en-
contro dos gestores municipais das cidades que compõem o Circuito Tu-
rístico Bem Viver. Entre os temas debatidos, destaque para a proposta de 
transformar a região em um “polo turístico cervejeiro”.                       PÁGINA 06

A Prefeitura de Paulí-
nia lançou Campanha de 
Testagem em Massa pa-
ra Infecção Sexualmen-
te Transmissível em pes-
soas sexualmente ativas. 
Testes rápidos para HIV, 
hepatites B e C e sífilis 
estão sendo disponibili-
zados para toda a popu-
lação nas Unidades Bá-
sicas de Saúde do muni-
cípio e também no Cen-
tro de Testagem e Aco-
lhimento.  O objetivo da 
campanha é alcançar pe-
lo menos 95% dos porta-
dores de HIV e sífilis do 
município.           PÁGINA 08

MENOS EM UNIDADES DE SAÚDE

Hortolândia libera uso de máscaras 
em prédios públicos e nas escolas 

A Prefeitura de Horto-
lândia anunciou, nesta 
quinta-feira (11), a flexi-
bilização do uso de más-
caras de proteção facial 
em todos os prédios pú-
blicos municipais, inclu-
sive na rede municipal 
de ensino e no transpor-
te público, com exceção 
das unidades de saúde 
(UBS, UPA e Hospital). O 
uso agora torna-se opcio-
nal, sendo recomenda-
do nos meios de trans-
porte coletivo de passa-
geiros, pontos de embar-
que e desembarque e pa-
ra pessoas que apresen-
tem sintomas de doen-
ças respiratórias. PÁGINA 05
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IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA

Bill responde a ação por suposta 
fraude em compra de testes de Covid

O ex-prefeito de Nova 
Odessa Benjamin Vieira 
de Souza, o Bill (PSDB), 
responde a ação civil pú-
blica de improbidade ad-
ministrativa, movida pe-
lo MPE (Ministério Públi-
co Estadual) contra ele e 
outras 11 partes, incluin-
do empresas, pessoas fí-
sicas e a municipalida-
de, pela dispensa de lici-
tação na compra de testes 
e exames laboratoriais 
para diagnóstico da Co-
vid-19 em 2020. A irregu-
laridade foi apontada pe-
lo TCE (Tribunal de Con-
tas do Estado).     PÁGINA 04Ex-prefeito afirma que  contratos foram regulares

Uso de máscara passa a ser facultativo nestes locais

Trabalhadores do Consórcio Paulitec fizeram testes 
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MENINA DE 14 ANOS É ESTUPRADA EM MONTE MOR  PG. 09
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Praças de Sumaré 
recebem ‘Magia 
do Cinema’  PG. 03
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Concurso 2509
Quarta-feira, 10 de Agosto de 2022 

Concurso 2596
Quinta-feira, 11 de Agosto de 2022 

Concurso 2403
Quinta-feira, 11 de Agosto de 2022 
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2º SORTEIO

Concurso 2350
Quarta-feira, 10 de Agosto de 2022 

Concurso 5921
Quinta-feira, 11 de Agosto de 2022 
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Clima Região

Sol o dia todo sem nuvens 
no céu. Noite de tempo 

aberto ainda sem nuvens. 

TEMPERATURA

Mínima 10o    l    Máxima 23o

Aapenas dois 
meses das elei-
ções, a popu-

lação brasileira ainda 
não ouviu dos candi-
datos à Presidência da 
República e ao gover-
no dos estados, alguns em 
busca da reeleição, propos-
tas claras sobre plano de go-
verno ou plano de metas eco-
nômicas, sociais, infraestru-
turais e ambientais. É preo-
cupante, porque não se con-
cebe a possibilidade de reto-
mada do crescimento do País 
sem planejamento e os postu-
lantes aos mais importantes 
cargos da nação parecem não 
se importar com isso.

As propostas até agora le-
vadas ao conhecimento do 
eleitor são todas genéricas, 
superficiais. Estão muito lon-
ge de enfrentar os grandes 
desafios nacionais. Muito 
grave diante do cenário eco-
nômico nada animador dese-
nhado para 2023, já prejudi-
cado pela realidade atual. O 
crescimento econômico em 
2022 será inferior a 0,65%, 
menor também que a taxa 
de crescimento da população 
brasileira. A inflação anual 
passa dos 10%, castigando o 
bolso dos cidadãos.

O déficit público efetivo fe-
chará o ano em mais de R$ 
700 bilhões e a previsão é de 
que os juros dos serviços das 
dívidas ultrapassem R$ 850 
bilhões. A dívida pública bru-
ta chega a R$ 8 trilhões, cor-
respondendo a inacreditáveis 
88 a 91% do Produto Interno 
Bruto (PIB). A taxa de juros 
Selic, atualmente de 12,75%, 
deve subir para 13,5 ou 14% 
até o fim de 2022.

Não bastasse tal quadro, o 
País ainda convive com cor-
rupção gigantesca, que cor-
responde anualmente de 1,35 
a 2,35% do PIB (de R$ 130 a 
R$ 220 bilhões/ano). Além 
disso, paga um custo altís-
simo com o funcionalismo 
público: R$ 1,16 trilhão/ano, 
apesar de não haver excesso 
de servidores e de remune-
rar pessimamente os profes-
sores, os profissionais da saú-

de e os policiais. Essa 
despesa corresponde 
a 13,4% do PIB, muito 
mais do que a média 
dos 37 países mem-
bros da OCDE, de 9,8% 
do PIB com funciona-

lismo. A diferença correspon-
de a 2,5 vezes o custo anual 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS), comparativo suficiente 
dar a dimensão do problema.

A decadência econômica 
do Brasil é uma triste reali-
dade e se agrava ao longo do 
tempo. A taxa média anual 
de crescimento do PIB, que 
foi de 8,06% no final dos anos 
1950, com Juscelino Kubits-
chek, caiu para 6,39% nas 
três décadas seguintes, e des-
pencou para 2,05% no perío-
do de 1989 a 2021, com o País 
já sob nova Constituição. O 
crescimento teve pior desem-
penho ainda nos últimos 11 
anos, com média anual de 
0,59%, sofrendo nova redu-
ção (0,57%) neste quadriênio 
(2019-2022).

O País vive um declínio 
histórico, embora a carga tri-
butária tenha sido aumenta-
da brutalmente: correspon-
dia a 17,2% do PIB em 1961 e 
passou para 33,0% em 2021, 
crescendo 91% nesse período. 
Se considerado isoladamente 
o período iniciado a partir da 
promulgação da nova Consti-
tuição, o aumento foi de 47%, 
passando de 22,4% do PIB em 
1988 para 33,0% em 2021.

Agrava a situação o fato 
de a União conceder renún-
cia fiscal no total de R$ 380 a 
R$ 400 bilhões/ano, despre-
zando a Zona Franca de Ma-
naus que participa com me-
nos de 7% desse total (de R$ 
26 a 28 bilhões), a despeito de 
ser a única a gozar de previ-
são constitucional.

Nada disso é tratado com 
seriedade e transparência 
pelos pré-candidatos nas in-
serções partidárias de rádio 
e televisão, gratuita para os 
políticos, mas pagas pela po-
pulação. As promessas são 
sempre as mesmas e todos 
apresentam soluções mila-
grosas sem apontar ações 

efetivas nas causas das ma-
zelas nacionais.

Para mudar para melhor, o 
País precisa de compromis-
sos verdadeiros, a começar 
pelo combate eficaz contra 
a corrupção por meio da eli-
minação ou, ao menos, redu-
ção drástica de agentes públi-
cos abrigados pelo foro privi-
legiado; do restabelecimen-
to da prisão após condena-
ção em segunda instância; 
de mudanças legislativas pa-
ra tornar imprescritíveis cri-
mes contra a administração 
pública (peculato, corrupção, 
improbidade e formação de 
organização criminosa), para 
impedir que políticos respon-
dendo a processo criminal 
não possam se candidatar até 
a sentença final, e para proi-
bir que irmãos, esposas, ma-
ridos, filhos e pais possam fi-
gurar como vices ou suplen-
tes nas chapas encabeçadas 
por seus parentes.

O Brasil também exige dos 
candidatos o compromisso 
de redução das desigualda-
des regionais e sociais, o que 
passa pela revisão total e ime-
diata de todas as renúncias 
fiscais de tributos federais 
que não contribuam para es-
se fim. É preciso estabelecer 
que novas renúncias fiscais 
somente serão concedidas em 
caráter temporário, de forma 
regressiva ao longo do perío-
do de vigência, submetidas à 
auditoria periódica, e restri-
tas aos tributos e contribui-
ções federais (Cofins, CSLL 
etc), de forma a não impactar 
as receitas de estados e mu-
nicípios, que têm participa-
ção nos impostos federais (IPI 
e IR). Da mesma forma, ne-
cessário tornar obrigatória a 
correção anual das tabelas do 
Imposto de Renda Pessoa Fí-
sica pelo IPCA.

A nação necessita de um lí-
der comprometido em fazer 
imediata e drástica redução 
nas renúncias fiscais, fixan-
do-as no patamar máximo 
de 2% do PIB (cerca de 180 
bilhões/ano) e enxugamen-
to da máquina pública por-
que a despesa com esse se-

Discursos de candidatos passam 
longe das soluções para o País
Samuel Hanan é engenheiro com especialização nas áreas de macroeconomia, administração de empresas e finanças, 

empresário, e foi vice-governador do Amazonas (1999-2002). É autor do livro “Brasil, um país à deriva”

Nos ú lt imos 
anos, a Igreja 
Católica vem 

observando um fenô-
meno que preocupa: 
a redução significati-
va no número de no-
vas vocações sacerdotais e re-
ligiosas. Recentemente, a San-
ta Sé – jurisdição eclesiástica 
da Igreja e entidade soberana 
independente em Roma – di-
vulgou o Anuário Pontifício 
de 2022, que revela uma redu-
ção no número de padres, bis-
pos, religiosos e religiosas de 
maneira generalizada, ainda 
que com diferenças regionais. 

Por outro lado, o Anuário 
Pontifício apresenta outro da-
do impactante: o número de 
católicos batizados no mun-
do aumentou 1,2% em 2020, 
ultrapassando os mais de 1,3 
bilhões de fiéis ao redor do 
mundo. O documento, inclu-
sive, constata certo “desequi-

líbrio pastoral”, uma 
vez que há mais fiéis e 
menos pastores.

O que fazer então? 
Uma das respostas 
vem do próprio laica-
to. Cresce o número 

de batizados que compreen-
dem sua vocação e se compro-
metem com a vida e a missão 
da Igreja. Assumem tarefas e 
ocupam espaços nas comu-
nidades e na sociedade. Em 
muitos lugares em que há fal-
ta de sacerdotes e religiosos, 
são a presença ativa e atuan-
te da Igreja. 

Em junho deste ano, por 
exemplo, o Papa Francisco 
promulgou, durante a Cons-
tituição Apostólica Praedicate 
evangelium, uma norma que 
autoriza a liderança de Leigos 
e Leigas nos dicastérios vati-
canos, cargos que até então 
eram reservados aos bispos.  
Essa medida mostra um sinal 

claro do Papa fortalecendo a 
participação efetiva do laicato 
na vida da Igreja e, também, 
nos espaços de decisão.

Muitas congregações e ins-
titutos religiosos têm feito o 
mesmo movimento de aber-
tura. Há Leigas e Leigos que 
estão envolvidos com os ca-
rismas. Para isso, se organi-
zam em associações, seguem 
itinerários formativos e fazem 
compromissos de viver a mes-
ma espiritualidade e se enga-
jar na missão.

O Instituto Marista, embo-
ra tenha sido iniciado pelos 
Irmãos Maristas, encontrou 
um jeito bonito de sinalizar 
esse novo momento. Em vá-
rios documentos e comuni-
cações aparece a expressão 
“Maristas de Champagnat”. 
Quem são? Todas as pessoas 
que participam do mesmo ca-
risma e missão: Irmãos, Lei-
gas e Leigos, colaboradores, 

famílias, crianças e jovens. 
Ser Marista não é um privilé-
gio ou uma função, mas um 
jeito de ser, um modo de en-
xergar o mundo, que aprende-
mos do fundador, Padre Mar-
celino Champagnat.

Até 2024, acontece em to-
do o mundo Marista, presen-
te em 80 países, o Fórum In-
ternacional sobre a Vocação 
Marista Laical. O objetivo é 
discutir o que significa ser 
Marista de Champagnat, re-
fletir sobre as trilhas forma-
tivas e pensar formas de as-
sociação e de vida comunitá-
ria. Esse é um caminho que 
está sendo feito junto com os 
Irmãos Maristas, a partir do 
último Capítulo Geral do Ins-
tituto, em 2017. Naquela épo-
ca, o Capítulo já previa: o fu-
turo dos Maristas de Cham-
pagnat é um futuro de comu-
nhão entre vocações religio-
sas e Laicais.

Leigas e leigos são esperança da igreja
João Luis Fedel Gonçalves é mestre em exegese bíblica e Especialista em Identidade, Missão e Vocação na Província Marista Brasil Centro-Sul

tor não cabe mais no PIB na-
cional. Tais despesas precisam 
reduzidas ao nível máximo de 
10% do PIB, o que geraria eco-
nomia de R$ 300 a R$ 330 bi-
lhões/ano.

Essa receita, somada aos R$ 
80 a R$ 120 bilhões possíveis 
de serem economizados com 
o combate sério à corrupção, 
além de mais R$ 190 a R$ 210 
bilhões obtidos com a redução 
da farra de privilégios e renún-
cias fiscais, o Brasil reforça-
ria seus cofres em R$ 570 a R$ 
660 bilhões anuais. Seriam re-
cursos suficientes para dupli-
car o SUS (R$ 120 bilhões/ano); 
aumentar em 30% a remune-
ração dos professores da rede 
pública de ensino fundamen-
tal (R$ 50 bilhões/ano), cons-
truir 500 mil unidades habi-
tacionais por ano (R$ 80 bi-
lhões/ano) para doação à po-
pulação mais carente; dobrar 
o contingente da Polícia Fede-
ral para aprimorar a atuação 
nas fronteiras, portos e aero-
portos (R$ 30 bilhões/ano); re-
forçar o contingente das For-
ças Armadas para atuação nas 
fronteiras secas, fluviais e ma-
rítimas (R$ 30 bilhões/ano); fi-
nanciar obras de infraestrutu-
ra nas regiões Norte, Nordes-
te e Centro-Oeste, as mais po-
bres do País (R$ 60 bilhões/
ano); e aumentar o combate – 
físico e remoto – ao desmata-
mento e desflorestamento da 
Amazônia (R$ 30 bilhões/ano). 
Seria possível, portanto, mu-
dar o País, gerando também 
milhares de empregos, e me-
lhorando significativamente 
a qualidade de vida dos bra-
sileiros sem aumentar impos-
tos e sem remanejar recursos 
de outras áreas. 

Tudo depende, entretanto, 
de atacar as origens dos princi-
pais problemas que impedem 
o Brasil de retomar o rumo do 
desenvolvimento. E isso envol-
ve, necessariamente, a elabo-
ração de um plano de metas 
para nortear as ações estraté-
gicas ao longo dos próximos 
anos. Com o desajuste da eco-
nomia mundial, situação agra-
vada pela guerra na Ucrânia, 
essa é uma necessidade ain-
da mais premente. E isso vale 
também para os governos esta-
duais, muitas vezes acostuma-
dos a creditar a culpa das ma-
zelas locais ao governo federal 
enquanto incham a máquina 
pública, fazem vista grossa às 
práticas corruptas e concedem 
renúncias fiscais ilegítimas.
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Hortolândia libera 
uso de máscaras nos 
prédios públicos e 
escolas municipaisCIDADES

Projeto de lei apre-
sentado pelos vereado-
res Alan Leal (Patriota) 
e Raí do Paraíso (Re-
publicanos), aprovado 
pela Câmara na última 
terça-feira (09) institui 
os Encontros dos Pro-
tetores dos Animais no 
Calendário Oficial do 
Município de Sumaré. 
Caso o projeto seja san-
cionado pelo prefeito 
Luiz Dalben (Cidada-
nia), os encontros se-
rão celebrados no úl-
timo domingo de ca-
da mês e poderão ser 
realizados em espaços 
públicos cedidos pela 
prefeitura.

O objetivo principal 
dos encontros é promo-

ver a adoção de animais 
e a arrecadação de ra-
ções e remédios. Tam-
bém poderá ser feita a 
venda de acessórios pa-
ra pets, desde que a re-
ceita gerada seja rever-
tida às ONGs que atuam 
no município.

“Essas ONGs prezam 
por garantir que o bi-
chinho vá para um lar 
estruturado e não es-
teja mais em uma si-
tuação de vulnerabili-
dade, além de se sentir 
amado e seguro. Isso é 
o que definimos de ado-

ção responsável”, diz a 
justificativa do projeto.

Os Encontros dos 
Protetores dos Animais 
poderão ser promovi-
dos pelo Executivo Mu-
nicipal, por meio da Se-
cretaria Municipal de 
Proteção e Bem Estar 
dos Animais ou outra 
pasta que se entender 
conveniente. Os even-
tos também podem ser 
feitos pela iniciativa 
privada, por meio de 
ONGs e com apoio da 
prefeitura.

As ONGs que tiverem 
interesse em participar 
dos encontros de prote-
tores deverão procurar 
a Secretaria Municipal 
de Proteção e Bem Es-
tar Animal com ante-
cedência mínima de 30 
dias para cada evento.

Projeto de lei institui encontros 
de protetores dos animais

Alan Leal (Patriota) e Raí do Paraíso (Republicanos) são autores do projeto
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Terceira edição do evento acontece neste sábado (13), na região central, e no domingo (14), no Matão

As praças da Bandei-
ra, na região central, e da 
“Caixa d’Água”, no Matão, 
recebem neste sábado (13) 
e domingo (14) a terceira 
edição do projeto Magia 
do Cinema, com apoio da 
Prefeitura de Sumaré.

Estão previstas sessões 
gratuitas das produções 
“A menina espantalho”, 
“Como Treinar o seu Dra-
gão 3” e “Pets – A Vida Se-
creta dos Animais”, a par-
tir das 19h30.

O evento é gratuito e as 
exibições em espaços de 
fácil acesso. Serão dispo-
nibilizadas cadeiras e pi-
poca a todos os especta-
dores das sessões.

O curta-metragem “A 
menina espantalho” abre 
a programação de sába-
do. O filme narra a histó-
ria de Luiza, uma menina 
que mora com seus pais 
e o irmão Pedro, no cam-
po. Quando Pedro come-
ça a frequentar a escola, 
Luzia manifesta vontade 
de acompanhar o irmão. 
O pai autoritário não res-

peita o desejo da filha e 
ainda a obriga a espantar 
os pássaros da sua plan-
tação de arroz. Mesmo vi-
vendo essa adversidade, 
Luzia dá a volta por cima 
e aprende a ler no meio 
do arrozal. Na sequência, 
será exibida a animação 
“Como treinar o seu Dra-
gão 3”, que narra a bus-
ca de Soluço por um lu-
gar para morar.

No domingo (14) as exi-
bições continuam, dessa 
vez na região do Matão. 
Na ocasião serão exibidos 
“A menina espantalho” e 
“Pets – A vida secreta dos 
bichos 2”, que dá continui-
dade a vida de Max, um 
cãozinho adorável que no 
primeiro filme viu sua vi-
da bagunçada com a che-
gada de Duke, outro cão, e 
agora se prepara para re-
ceber o filho dos tutores.

O Magia do Cinema 
é viabilizado através da 
Lei Federal de Incenti-
vo à Cultura, com patro-
cínio Fundação Arcelor-
Mittal, apoio da Belgo Mi-
neira Bekaert, realização 
da Muito Mais Produções 
e Ministério do Turismo.

“A menina espantalho” e “Como Treinar o seu Dragão 3” serão reproduzidos na Praça das Bandeiras

Sumaré recebe ‘Magia do Cinema’ em 
praças da cidade neste final de semana

Da Redação | SUMARÉ
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Estão abertas as ins-
crições para o projeto 
“Dó Ré Mi”, que ofere-
ce curso de flauta doce 
a crianças e adolescen-
tes com idade entre 7 e 
14 anos. O projeto busca 
trabalhar a musicaliza-
ção desse público, des-
pertando o interesse pe-
lo instrumento, bem co-
mo oferecer à comunida-
de uma alternativa de la-
zer educativo gratuito.

A realização é da Secre-
taria de Cultura e Econo-
mia Criativa do Estado de 
São Paulo, com produção 
da Sexteto Produções, via 
ProAc (Programa Ação 
Cultural), e apoio da Se-
cretaria Municipal de 
Cultura de Sumaré.

O “Dó Ré Mi” tem o ob-
jetivo de trabalhar a mu-
sicalização desse públi-
co, despertando o inte-
resse pelo instrumento, 
bem como oferecer à co-
munidade uma alterna-
tiva de lazer educativo 
gratuito.

As vagas são limitadas 
e as inscrições podem ser 
realizadas no local das 
aulas, no Centro Cultural 
Subestação, na Rua Justi-
no França, no centro. Os 
interessados devem com-
parecer ao Centro Cultu-
ral de segunda a sexta-

-feira, entre 8h e 14h, com 
cópias do RGs do aluno e 
do responsável e compro-
vante de endereço. As au-
las começam no dia 22, 
toda segunda-feira, com 
turmas em dois horários, 
nos períodos da manhã e 
da tarde.

“Este projeto é mais 
uma oportunidade pa-
ra nossas crianças e ado-
lescentes desenvolverem 
seus talentos musicais, 
gratuitamente, e tam-
bém terem mais acesso 
à cultura. Além disso, o 
projeto realiza um traba-
lho muito importante de 
desenvolvimento social 
com os nossos jovens, es-
timulando valores como 
a cooperação, diversida-
de e responsabilidade”, 
comentou o prefeito Luiz 
Dalben (Cidadania).

Inscrições para curso de flauta 
doce são abertas em Sumaré

Curso de flauta é destinado a crianças e adolescentes entre 7 e 14 anos

DIVULGAÇÃO

“PROJETO DÓ RÉ MI”
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13 de agosto (sábado)
A partir das 19h30 –
Filmes: “A menina espantalho” e “Como Treinar o 
seu Dragão 3”
Local: Praça Das Bandeiras, região central. 

14 de agosto (domingo)
A partir das 19h30
Filmes: “A menina espantalho” e “Pets – A vida 
secreta dos bichos 2”
Local: Praça da Caixa D’Água, região do Matão.

PROGRAMAÇÃO 

Se sancionada 
a lei,  encontros 
serão feitos no 

último domingo 
de cada mês 

As vagas são 
limitadas e as 

inscrições podem 
ser realizadas no 

local das aulas
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MPE apontou supostas irregularidades em contratos com dispensa de licitação em 
2020 e pede a condenação do ex-prefeito por crime de improbidade administrativa

O ex-prefeito de Nova 
Odessa Benjamin Vieira 
de Souza, o Bill (PSDB), 
responde a ação civil pú-
blica de improbidade ad-
ministrativa, movida pe-
lo MPE (Ministério Públi-
co Estadual) contra ele e 
outras 11 partes, incluin-
do empresas, pessoas fí-
sicas e a municipalida-
de, pela dispensa de lici-
tação na compra de testes 
e exames laboratoriais 
para diagnóstico da Co-
vid-19 em 2020. 

As irregularidades fo-
ram apontadas em inqué-
rito civil e relatório de in-
vestigação do Núcleo de 
Apoio Técnico do Minis-
tério Público de Contas 
do Estado de São Paulo 
em dois contratos que, 
de acordo com o MPE, re-
sultaram em superfatu-
ramento de preços e pre-
juízo ao erário público no 

valor de R$ 53.152,20.
Segundo a denúncia 

do MPE, encaminha-
da à Justiça em março 
de 2021, as duas licita-
ções feitas para a aqui-
sição dos testes e exa-
mes foram feitas de mo-
do a favorecer a empre-
sa Laboratório Indaiatu-
ba J.A. Ltda, que mesmo 
oferecendo preços meno-
res que outras empresas 
convidadas a participa-
rem do processo, ainda 
assim cobrou valores aci-
ma do praticado no mer-
cado, com superfatura-
mento de 34%. 

No primeiro contra-
to, acusa o MPE, houve 
associação de empresas 
cujos sócios possuíam 
“estreitos vínculos fa-
miliares” para fraudar o 
processo e beneficiar o 
Laboratório Indaiatuba 
J.A. Ltda, que ofereceu o 
melhor preço e fechou o 
contrato para o forneci-
mento dos produtos. Po-

Bill responde a ação por fraude 
em compra de testes de Covid

O Sebrae de Nova 
Odessa oferece, no pró-
ximo dia 17 de agosto, 
palestra online gratuita 
“Como vender para o Po-
der Público”. A ativida-
de será transmitida via 
YouTube das 19h às 21h, 
e tem apoio da Prefeitu-
ra de Nova Odessa (por 
meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômi-
co) e da Acino (Associa-
ção Comercial e Indus-
trial de Nova Odessa.

Os participantes obte-
rão certificado. Os inte-
ressados devem se ins-
crever através do link: 
https://forms.office.com/
r/yzznwCT8zD, e recebe-
rão o acesso após concluí-
da a inscrição.

Para o secretário mu-
nicipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Ra-
fael Brocchi, a palestra é 
uma oportunidade para 
que os empresários locais 
entendam o funciona-
mento do sistema e pos-
sam participar dos pro-
cessos de contratações 
públicas.

“Esta é mais uma ex-
celente ocasião para que 

nossa classe empresa-
rial conheça os benefí-
cios que a lei oferece aos 
MEIs, ME e EPPs. Nes-
ta palestra, eles terão a 
chance de aprender como 
vender para órgãos públi-
cos, bem como entender 
os mecanismos e condi-
ções de participar de Lici-
tações e Pregões, além de 
conhecer as novas regras 
e mudanças para 2023”.

Vender para o governo 
municipal é um bom ne-
gócio para os empreen-
dedores, porém é neces-
sário que tudo seja fei-
to dentro das exigências 

legais. “Que os empre-
sários novaodessenses 
possam aproveitar mais 
essa oportunidade que 
o Posto do Sebrae Aqui 
oferece gratuitamen-
te, visando garantir que 
tenham conhecimento 
prático e recebam dicas 
para participar de lici-
tações e pregões, ou se-
ja, entender para poder 
participar e vender seus 
produtos e serviços para 
órgãos públicos”, finali-
zou Brocchi.

Mais informações po-
dem ser obtidas através 
do telefone (19) 3484-1550.

‘Como vender para o Poder Público’ 
é tema de palestra do Sebrae Aqui

Em Nova Odessa, Sebrae fica na sede da Acino

DIVULGAÇÃO

COM CERTIFICADO

Ex-prefeito Bill diz 
que seguiu as normas 
previstas para realização 
das compras emergenciais

Cristiane Caldeira | NOVA ODESSA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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53.152
REAIS
De acordo com a 
investigação, este é 
o valor do prejuízo ao 
erário público com o 
superfaturamento 

O ex-prefeito Benja-
min Bill Vieira de Souza 
(PSDB) manifestou-se so-
bre a ação, alegando lega-
lidade nos contratos. “To-
dos os contratos firmados 
pela nossa administração 
estão regulares e segui-
ram as normas previs-
tas para a realização das 
compras emergenciais, vi-
sando garantir a boa uti-
lização dos recursos pú-

blicos”, afirmou em nota.
Bill informou, também, 

que o decreto 4.180, de 23 
de março de 2020, criou 
a Comissão Especial de 
Compras com a exclusi-
va finalidade de formu-
lar, recepcionar, trami-
tar e finalizar os procedi-
mentos para aquisição de 
bens, serviços e insumos 
de saúde, destinados ao 
enfrentamento da emer-

gência de saúde pública 
decorrente do novo coro-
navírus, comissão essa 
composta, em sua gran-
de maioria, por servido-
res concursados.

O ex-prefeito afirma 
que o contrato 44/2020 
não envolve compra de 
kits, mas, sim, de um ser-
viço que contempla mão 
de obra e materiais e que 
foi realizada pesquisa de 

preços adequada e efetua-
da contratação por menor 
preço, inclusive, com con-
sulta no Painel de Com-
pras do Governo Fede-
ral (referência nacional), 
além de reportagem vei-
culada em jornal de gran-
de circulação.

Segue dizendo que, à 
época da compra, não ha-
via testes confiáveis dispo-
níveis no mercado e a rea-

lização dos testes via labo-
ratório se mostrava mais 
eficiente, conforme ates-
tou a equipe técnica do 
Hospital Municipal e Ma-
ternidade Doutor Acílio 
Carreon Garcia. “Em deci-
são recente, o Tribunal de 
Contas do Estado acatou 
os nossos recursos e julgou 
regular o processo de com-
pra, o que faz a ação perder 
o objeto”, afirma.

“redução no número de 
casos, disponibilização 
de testes mais baratos no 
mercado e testes realiza-
dos pelo próprio governo 
do Estado”. No entanto, a 
prefeitura já havia paga-
do R$ 146.330,00 à em-
presa. “Considerando o 
superfaturamento de cer-
ca de 34%, a lesão ao erá-
rio efetivamente ocorrida 
foi de R$ 53.152,20”, con-
clui o MPE. 

Na ação, a promotora 
Beatriz Binello Valério 
pediu a indisponibilida-
de de bens dos réus, que 
chegou a ser executada li-
minarmente pela Justiça. 
No entanto, todos recor-
reram e conseguiram o 
desbloqueio. Em relação 
a Bill, o MPE pede a per-
da da função pública, dos 
direitos políticos de cin-
co a oito anos, pagamen-
to de multa civil e proi-
bição de contratar com 
o Poder Público por até 
três anos.

rém, com a investigação 
do MPE, o contrato foi 
rescindido pela empre-
sa antes de ser faturado, 
sob a alegação de ausên-
cia de documentação.

Foi realizado, então, 
um segundo levanta-
mento de preço, do qual 
o Laboratório Indaiatuba 
também participou, se-
gundo o MPE, com em-

presas “de fachada”, e 
venceu. O contrato, no 
valor de R$ 430 mil, foi 
rescindido pela prefeitu-
ra também após investi-
gação do MPE, alegando 

Ex-prefeito defende regularidade de contratos “A nossa administração 
sempre informou, sema-
nalmente e de forma es-
pontânea, as despesas re-
lacionadas ao Covid-19 – 
seja aquisição de serviços 
ou materiais – ao Gaeco 
(Grupo de Atuação Espe-
cial de Combate ao Cri-
me Organizado)”, finali-
za a nota.

A reportagem do Tri-
buna Liberal não conse-
guiu contato com a defe-
sa da empresa Laborató-
rio Indaiatuba J.A. Ltda. 

| Cristiane Caldeira



Hortolândia recebe, 
nesta sexta-feira (12), o 
Circuito Sesc de Artes. O 
evento acontece no Cen-
tro Cultural Inês Apare-
cida da Silva Afonso, que 
fica localizado na rua Ca-
semiro de Abreu, s/n, Jar-

dim Amanda. A progra-
mação começa às 16h. 

O evento terá seis atra-
ções, que serão realiza-
das simultaneamente 
até às 21h (confira ao la-
do as atrações). O desta-
que será o show da canto-
ra Ana Cañas, que encer-
rará o evento. Mais infor-
mações estão disponíveis 

no site do evento. 
O Sesc (Serviço Social 

do Comércio) retoma o 
evento em formato pre-
sencial, suspenso em ra-
zão da pandemia. O cir-
cuito percorrerá, até o dia 
28 deste mês, 118 municí-
pios paulistas que fazem 
parte das áreas de atua-
ção das unidades do Sesc.

Circuito Sesc de Artes tem show da cantora Ana Cañas hoje

Show da cantora Ana Cañas encerra o evento

IARA MARINHO | DIVULGAÇÃO

LAZER

è LEIA MAIS NA PÁGINA 09

DIG busca segundo
suspeito por morte de 
motoboy de Sumaré 
em latrocínioCIDADES

O circo exerce um fascí-
nio no público. Essa sen-
sação de encantamento é 
o mote do filme brasilei-
ro “Filho de boi”. O longa 
metragem é a atração des-
ta semana do projeto “Ba-
te-papo de cinema”, reali-
zado pelo programa Pon-
tos MIS (Museu da Ima-
gem e do Som), do gover-
no do Estado, em parceria 
com a Prefeitura de Hor-

tolândia. O projeto dispo-
nibiliza on-line o filme, 
a partir desta sexta-fei-
ra (12) até domingo (14). 
Para assisti-lo, é neces-
sário fazer inscrição pelo 
link: https://vimeo.com/
showcase/9363674. O fil-
me tem classificação in-
dicativa de 10 anos.

O projeto também pro-
move um bate-papo on-
-line ao vivo sobre o lon-
ga, neste sábado (13/08), às 
18h. Participarão do deba-
te o diretor do filme, Ha-

‘Filho de boi’ é atração 
do projeto ‘Bate-papo de 
cinema’ do Pontos MIS 

“Filho de Boi” será disponibilizado on-line a partir desta sexta-feira (12)

FILME
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Obrigatoriedade continua 
nas UBSs, UPAs e hospital; 
decreto foi publicado no Diário 
Oficial nesta quinta-feira (11)

A Prefeitura de Horto-
lândia anunciou, nesta 
quinta-feira (11), a flexibi-
lização do uso de másca-
ras de proteção facial em 
todos os prédios públicos 
municipais, inclusive na 
rede municipal de ensino 
e no transporte público, 
com exceção das unida-
des de saúde (UBS, UPA 
e Hospital).

O decreto foi publicado 
na edição desta quinta-
-feira do Diário Oficial do 
Município. O uso agora 
torna-se opcional, sendo 
recomendado nos meios 
de transporte coletivo de 
passageiros, pontos de 
embarque e desembar-
que e para pessoas que 

apresentem sintomas 
(tosse, dor de garganta, 
febre, coriza) de doenças 
respiratórias, como gripe 
e resfriado. 

A Administração tam-
bém recomenda uso de 
máscaras para a parce-
la da população de maior 
risco de complicações por 
doenças respiratórias.

Além disso, o decre-
to mantém o uso obri-
gatório de máscaras por 
pacientes, profissionais 
e prestadores de servi-
ço em unidades de saú-
de, clínicas e hospitais de 
Hortolândia.

A decisão pela flexibili-
zação nos espaços públi-
cos foi baseada em análi-
ses da redução do núme-
ro de casos positivos da 
Covid-19 no município. 

Flexibilização das máscaras se deve a redução de casos e alto índice de vacinas

Hortolândia libera uso de máscaras nos 
prédios públicos e escolas municipais

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

A
RQ

U
IVO | TRIBU

N
A LIBER

A
L

CIRCUITO SESC DE ARTES EM HORTOLÂNDIA

– Oficina de rotoscopia analógica:
Rotoscopia é uma técnica de animação 

que consiste em redesenhar trechos cap-
turados de filmes em cima de uma mesa de 
luz. Cada quadro, à medida que é finalizado 
e fotografado, é acrescentado a uma timeli-
ne que, aos poucos, é transformada em uma 
animação. A atividade será ministrada pe-
lo estúdio de animação Giroscópio Filmes. 

– Telhado de histórias: 
O grupo Raconto montará uma tenda lú-

dica, com telhado de fitas e bolsos cheios de 
livros. Os integrantes do grupo incentivarão 
as crianças o hábito da leitura. No espaço, 
os pequenos conhecerão diferentes histó-
rias e serão estimuladas para refletir e tro-
car impressões sobre elas, após a leitura.

– Espetáculo “Esquadrão Bombelhaço”: 
O Circo Teatro Palombar apresentará um 

espetáculo sem falas sobre um batalhão de 
bombeiros-palhaços que tenta apagar um 
incêndio utilizando técnicas de acrobacias 
e malabarismos. A montagem é baseada na 
linguagem dos desenhos animados.

– Espetáculo “Desbunde geral”:
O Coletivo Desvelo (SP) fará uma perfor-

mance de dança, cujos temas são o brilho 
e o orgulho LGBTQIA+ e a Era de Aquário. 

– Espetáculo “A Cruzada dos corações 
puros (ou quem inventou a guerra?)”:

A Cia. Variante apresenta o espetácu-
lo sobre um grupo de crianças que faz uma 
expedição para encontrar o autor de um li-
vro sobre os acontecimentos marcantes da 
humanidade. Ao longo da jornada, as crian-
ças expõem seus sentimentos e peculiari-
dades. A peça é inspirada no poema “A cru-
zada das crianças”, do dramaturgo alemão 
Bertolt Brecht (1898-1956).

– Show “Ana Cañas canta Belchior”: 
A cantora apresentará seu novo disco, “Ana 

Cañas canta Belchior”, no qual faz um tributo 
ao lendário compositor cearense, falecido em 
2017. A ideia do disco surgiu a partir de uma li-
ve que Ana Cañas fez na pandemia. O repertó-
rio inclui músicas antológicas de Belchior, tais 
como “Alucinação”, “Como nossos pais”, “Su-
jeito de sorte” e “Coração selvagem”.

Foi levada em considera-
ção o alto índice de vaci-
nação. Até o momento, 
mais de 556 mil doses de 
vacinas foram aplicadas 

no município, com cerca 
de 200 mil pessoas com 
duas doses e mais de 117 
mil habitantes com a ter-
ceira dose de reforço. A 

prefeitura ressalta a im-
portância de as pessoas 
completarem o esquema 
vacinal, por meio das do-
ses de reforço.

Em relação aos casos de 
internação, apenas três pa-
cientes se encontram em 
tratamento no município, 
todos eles em enfermaria.

roldo Borges, e a roteiris-
ta da produção, Paula Go-
mes. A mediação será da 
cineasta Giuliana Montei-
ro. O público poderá assis-
tir o bate-papo no canal do 
YouTube do Pontos MIS, 

que terá interpretação em 
Libras (Linguagem Brasi-
leira de Sinais) para defi-
cientes auditivos.

O filme conta a histó-
ria de João, um garoto de 
13 anos que mora no ser-

tão da Bahia. Com a rela-
ção rompida com o pai, o 
menino quer fugir do lo-
cal onde vive. Essa opor-
tunidade aparece quando 
um circo chega à cidade. 
A partir daí, João cria laço 

de amizade com o palha-
ço do circo, que o enco-
raja a vencer seus medos. 

O elenco é encabeçado 
pelo jovem ator João Pedro 
Dias, que interpreta João, 
e Luiz Carlos Vasconcelos, 
no papel do pai do garoto. 
“Filho de boi” tem direção 
do cineasta Haroldo Bor-
ges, e produção e roteiro 
de Paula Gomes. Haroldo 
e Paula integram o coleti-
vo baiano Plano 3 Filmes. 
Criado em 2016, o coletivo 
já realizou mais de 15 pro-
jetos, entre os quais o do-
cumentário “Jonas e o cir-
co sem lona”. O filme foi 
vencedor do Prêmio do 
Público no 23º Festival de 
Cinema de Málaga (Espa-
nha), em 2020.



PLANO REGIONAL

Uma das propostas debatidas no encontro com gestores foi transformar a região em um “polo cervejeiro”

O prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho 
(PSD), participou, na 
quarta-feira (10), de um 
encontro dos gestores 
municipais das cidades 
que compõem o Circui-
to Turístico Bem Viver, 
composto por Nova Odes-
sa, Americana, Campi-
nas, Elias Fausto, Hor-
tolândia, Santa Bárbara 
d’Oeste, Sumaré, Mon-
te Mor e Capivari. No en-
contro, foi apresentado 
um primeiro esboço do 
Plano Regional de Turis-
mo da RT (Região Turís-
tica) do Bem Viver.

A reunião aconteceu 
em um hotel de Ameri-
cana e contou com o se-
cretário de Estado de Tu-
rismo e Viagens, Vinícius 
Lummertz. Estavam pre-
sentes também os pre-
feitos Chico Sardelli, de 
Americana, e Maurício 
Baroni, de Elias Fausto, 
além de secretários, dire-
tores e técnicos das áreas 
de Turismo de todas as 
cidades participantes – 
incluindo o responsá-
vel pelo Departamento 
de Cultura e Turismo da 
Prefeitura de Nova Odes-
sa, Cadu Pinotti Jr.

O Estado de São Paulo 

possui atualmente 49 RTs 
temáticas – entre elas, a 
do Bem Viver. Nova Odes-
sa está inserida também 
no Plano Regional de Tu-
rismo da RT do Bem Vi-
ver, cujas ações e metas 
visam fomentar a Cultu-
ra e o Turismo locais. O 
Plano reúne atrações tu-
rísticas nestas sete cida-
des, incluindo roteiros e 
opções culturais, gastro-
nômicas, ecológicas, de 
negócios, religiosas, co-
merciais e tecnológicas 
(de Estudo e Pesquisa).

Dentre os diversos te-
mas e potencialidades 
debatidos, destaque pa-
ra a proposta de especia-
listas na área da “trans-
formação” da região em 
um “polo turístico cerve-
jeiro”, em função da exis-
tência de diversas fábri-
cas e, principalmente, 
produtores artesanais da 
bebida. A ideia tem apoio 
da Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado.

Além disso, cada cida-
de expôs as próprias atra-
ções e atrativos turísti-
cos, visando sua inclu-
são nos roteiros temáti-
cos que serão propostos 
pelo Plano Regional de 
Turismo da RT do Bem 
Viver. Nova Odessa, por 
exemplo, possui vários 
pontos de interesse tu-

rístico reconhecidos em 
escala nacional e até in-
ternacional.

“Conhecemos o pla-
no de trabalho para nos-
sa região, com uma apre-
sentação feita pelo Eros 
Vizel (diretor de Turismo 
de Campinas) e pela An-
dressa (interlocutora da 
RT Bem Viver). Teve tam-
bém a apresentação da 
ideia de criarmos um po-
lo cervejeiro. Foi um en-
contro muito importan-
te para discutirmos ações 
conjuntas de incentivo ao 
Turismo na nossa região. 

Temos aqui um grande 
potencial na área, e jun-
tos estamos trabalhando 
para que essas atividades 
gerem mais empregos e 
renda para as nossas po-
pulações”, lembrou o pre-
feito Leitinho.

Segundo Cadu Pinot-
ti Jr, o Plano do Circui-
to Bem Viver “é baseado 
no Turismo de Negócios, 
Lazer e Tecnologia, com-
binando todos os equipa-
mentos turísticos das ci-
dades”. “O Plano tem al-
gumas metas e objetivos 
que visam difundir e for-

talecer a Economia regio-
nal junto aos parceiros 
privados de cada cidade, 
para demonstrar o poten-
cial que a região tem nes-
se segmento”, explicou.

O secretário estadual e 
sua equipe fizeram uma 
apresentação do Plano Es-
tadual de Turismo, com 
os projetos e programas 
para todas as Regiões Tu-
rísticas e como elas de-
vem se adequar à legis-
lação vigente para serem 
contempladas nos eixos 
dos programas, como as 
rotas gastronômicas.

TURISMO EM NO
Dentre os pontos de 

interesse turístico na 
cidade, está o Instituto 
Plantarum, considerado 
o maior Jardim Botânico 
privado da América Lati-
na em número de espé-
cies. Há também o Kar-
tódromo Internacional 
de Nova Odessa, ofere-
cendo aos fãs do kartis-
mo uma completa e ex-
celente infraestrutura.

Outros locais incluem 
a histórica região da Fa-
zenda Velha, onde está 
a 1ª Igreja Batista ergui-
da por imigrantes da Le-
tônia; o Bosque Manoel 
Jorge, no Jardim Santa 
Rosa; a Estação Ferro-
viária e o Centro Cultu-
ral Herman Jankovitz, 
um prédio histórico do 
Centro da cidade que 
acaba de passar por um 
extenso processo de res-
tauração.

A também histórica 
Fazenda do Estado, se-
de do IZ (Instituto de 
Zootecnia), já está ten-
do seu potencial turís-
tico estudado atual-
mente por sua diretoria, 
com apoio da Prefeitu-
ra. Já vem sendo discu-
tida também a criação 
de uma “Rota Gastronô-
mica” para a Região Tu-
rística Bem Viver.

Leitinho entre lideranças municipais no evento de turismo

Prefeito Leitinho participa de encontro 
sobre o potencial turístico da região

DIVULGAÇÃO

Membros do CMDCA 
(Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do 
Adolescente) e 60 servi-
dores de diversos seto-
res da Prefeitura de Nova 
Odessa acompanharam 
uma palestra de 4 horas 
sobre o papel do órgão, na 
manhã desta quinta-feira 
(11). A palestra abordou te-
mas como o histórico das 
políticas públicas direcio-
nadas para as crianças e 
adolescentes, a função do 
Conselho e do Fundo, co-
mo garantir esses direi-
tos e os meios de articu-
lar as políticas para uma 
melhor proteção e acolhi-
mento das crianças e ado-
lescentes da cidade.

O encontro aconteceu 
no Auditório do Paço Mu-
nicipal, com o palestran-
te Félix Fernando Siria-
ni, atualmente professor 
de Ensino Fundamental, 
além de administrar um 
projeto social na cidade 
de Americana e proprie-
tário da Consultoria Man-
dala Impacto Social

Doutorando do Pro-
grama Mudança Social e 
Participação Política da 
USP (Universidade de São 
Paulo), mestre pelo Pro-
grama de Pós-Graduação 
em Mudanças Sociais e 
Participação Política da 
USP (2019), Siriani é gra-
duado em Políticas Pú-
blicas pela Universidade 
de São Paulo- USP (2010) 
e membro do Grupo de 

Pesquisa em Psicanáli-
se e Interdisciplinarida-
de para a Infância e Ju-
ventude (PSIIJuv).

Tem experiência na 
área da juventude, proje-
to de vida, políticas pú-
blicas; educação; em-
preendedorismo; habili-
dades socioemocionais; 
SUAS (Sistema Único da 
Assistência Social); pro-
jetos de impacto social e 
terceiro setor. Já exerceu 
a função de coordenador 
de serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vín-
culos, além de atividades 
em pastoral escolar e che-
fe de gabinete na Câmara 
Municipal de Americana.

“Pelo que todos nós te-
mos visto de sofrimento 
das crianças e adolescen-
tes, principalmente nes-
te período de pandemia, 
elas precisam desses direi-
tos garantidos e protegi-
dos por nós. E quando sur-
ge essa oportunidade de 
um espaço em que nós po-
demos fomentar e desen-
volver ideias, é de extrema 
importância a participa-
ção de todos”, disse a pre-
sidente do CMDCA, San-
dra Cristina Trambaiolli.

Representando o pre-
feito Cláudio Schooder 
(PSD), a chefe do Gabine-
te, Carla Lucena ressal-
tou a responsabilidade 
daqueles que compõem 
o CMDCA. “É muito boni-
to falar do tema, mas isso 
é um trabalho que preci-
sa de muito esforço e que 
acarreta muita responsa-
bilidade. ”, afirmou.

Palestra sobre as funções do CMDCA 
é realizada no auditório da prefeitura

POLÍTICAS PÚBLICAS

O PLT (Posto Local do 
Trabalho) de Nova Odes-
sa, mantido pela prefei-
tura através da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico, está receben-
do currículos para a se-
leção de 14 profissionais 
para a iniciativa privada, 
em funções distintas. Os 
interessados devem en-
viar currículo nesta sex-
ta-feira (12) para o e-mail 
ptrabalho@novaodessa.

sp.gov.br, com a especifi-
cação da função interes-
sada no título do e-mail.

A entrega do currícu-
lo também pode ser fei-
ta presencialmente das 
8h30 às 11h30 na sede da 
unidade, que funciona na 
Rodoviária Municipal, 
localizada na Rua Rio 
Branco, nº 699, no Cen-
tro. Mais informações pe-
lo telefone (19) 3466-1902. 
Mas atenção: as vagas são 
para pessoas com expe-
riência e para moradores 
de Nova Odessa.

Posto do Trabalho 
de Nova Odessa tem 
51 vagas disponíveis 
para esta sexta-feira

Professor Félix Fernando Siriani ministrou a palestra

INICIATIVA PRIVADA

DIVULGAÇÃO
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AÇOUGUEIRO – 3 vagas
AJUDANTE DE PRODUÇÃO/ AJUDANTE GERAL – 4 vagas
ASSISTENTE COMERCIAL – 1 vaga
ASSISTENTE DE FATURAMENTO – 1 vaga
AUXILIAR DE EMBALAGEM – 3 vagas
AUXILIAR DE LIMPEZA FEMININO – 2 vagas
AUXILIAR DE PRODUÇÃO MASCULINO – 4 vagas
BALCONISTA DE PADARIA – 1 vaga
BALCONISTA DE SORVETERIA – 1 vaga
ELETRICISTA DE MANUTENÇÃO – 2 vagas
ELETRICISTA INDUSTRIAL – 3 vagas
ENGRUPADOR – 2 vagas
ESTÁGIO NA ÁREA COMERCIAL – 1 vaga
MECÂNICO DE MANUTENÇÃO – 2 vagas
MECÂNICO DE MANUTENÇÃO INDUSTRIAL – 3 vagas
MOTORISTA CAMINHÃO TRUCK ¾ – 1 vaga
½ OFICIAL DE ELÉTRICA – 2 vagas
MOTORISTA CARRETEIRO – 2 vagas
½ OFICIAL DE ELÉTRICA – 2 vagas
OPERADOR MÁQUINA DE SOPRO – 2 vagas
OPERADOR DE PANTÓGRAFO – 1 vaga
REPOSITOR – 1 vaga
REVISOR(A) DE TECIDOS – 2 vagas
SOLDADOR – 1 vaga
TECELÃO – 2 vagas
TÉCNICO QUÍMICO JR – 3 vagas

CONFIRA AS VAGAS

INFORME BRK
Manutenção Programada

 A BRK informa que o abastecimen-
to de água nos bairros listados abaixo 
pode apresentar oscilações na quar-
ta-feira, dia 17, por conta de uma in-
tervenção no sistema de distribuição 
de água. A previsão é que o abasteci-
mento seja totalmente regularizado 
no final da noite da quarta-feira, dia 
17. Em caso de dúvidas ligue para 0800 
771 0001. A ligação é gratuita e o aten-
dimento funciona 24 horas por dia.

l  Residencial Real Parque
l  Residencial Viver Sumaré
l  Veccon Zeta

BAIRROS AFETADOS



ÚLTIMA HORA

Em Sumaré, expectativa dos lojistas é de um aumento de 7,2% nas vendas, comparado com o ano passado

O comércio da região 
funcionará em horá-
rio especial neste sába-
do (13) para facilitar as 
compras de última hora 
do Dia dos Pais. As lojas 
ficarão abertas das 9h às 
18h em Sumaré, Horto-
lândia, Monte Mor e No-
va Odessa. A expectati-
va da Acias (Associação 
Comercial, Industrial e 
Agropecuária de Sumaré) 
é de um aumento de 7,2% 
nas vendas, comparado 
com o ano passado. Em 
relação às vendas on-li-
ne, a expectativa é de um 
crescimento ainda maior: 
9,5%, em comparação ao 
mesmo período do ano 
passado. Roupas, calça-
dos, acessórios e eletrôni-
cos estão entre os presen-
tes mais procurados. “Em 
todas as regiões da cida-
de, o comércio de Suma-
ré tem lojas com diversas 

Consumidores terão mais tempo para escolher o 
presente com a abertura do comércio em horário especial

Procon esclarece dúvidas da 
população de maneira presencial e remota

Dia dos Pais: Comércio vai funcionar em 
horário especial neste sábado na região

Em linha com outras 
datas comemorativas, os 
itens mais procurados pe-
lo consumidor para o pre-
sente do Dia dos Pais serão 
os de vestuário e calçados, 
com 36% das menções, se-
gundo uma pesquisa feita 
pela empresa de inteligên-
cia analítica Boa Vista.

De acordo com o levan-
tamento, 20% vão esco-
lher acessórios como pre-
sente, enquanto 18% vão 
preferir itens de perfuma-
ria. Além disso, 9% indi-
caram smartphones e ce-
lulares como presente, 7% 
dos consumidores com-

prarão bebidas e 4% ou-
tros eletrônicos. 

Em relação aos locais 
para realizar as compras 
para a data, 60% dos con-
sumidores declararam 
que pretendem comprar 
de maneira presencial, re-
tomando os hábitos pra-
ticados antes da pande-
mia. As lojas de bairro te-
rão a preferência de 47% 
dos consumidores, segui-
das das lojas de shopping 
com 39% da preferência. 

Já em relação ao paga-
mento, 61% pretendem 
comprar à vista, enquan-
to os outros 39% optarão 

pelo parcelamento. Entre 
eles, 39% pagarão a com-
pra com o cartão de dé-
bito, enquanto 30% vão 
usar o cartão de crédito. O 
PIX já faz parte do portfó-
lio de meios de pagamen-
to do consumidor, e será 
considerado por 14% de-
les no momento de pagar 
as compras de presentes 
para o Dia dos Pais. 

Entre os 40% que pre-
tendem parcelar a com-
pra, 87% o farão pelo car-
tão de crédito. O PIX par-
celado também já pare-
ce fazer parte dos hábitos 
dos consumidores, regis-

Vestuário e eletrônicos são os 
preferidos, segundo pesquisa

Consumidores devem 
ficar atentos para as com-
pras dos presentes do 
Dia dos Pais, comemora-
do neste domingo (14). O 
Procon (Programa de De-
fesa e Proteção do Consu-
midor) de Hortolândia, 
órgão vinculado à pre-
feitura, realiza a orien-
tação para evitar surpre-
sas desagradáveis na ho-
ra de presentear o paizão. 

De acordo com o ór-
gão, dependendo do tipo 
de presente, as orienta-
ções ao consumidor são 
adaptadas. Quem optar 
por comprar perfumes, 
por exemplo, deve verifi-
car se a embalagem con-
tém todas as informações 
sobre o produto, carac-
terísticas, instruções de 
uso, composição, prazo 
de validade, registro no 
órgão competente, con-
dições de armazenamen-
to e identificação sobre o 
fabricante e/ou o impor-
tador. No caso de calça-
dos e roupas, os estabe-
lecimentos são obrigados 

a efetuar a troca somen-
te se o produto apresen-
tar defeito. 

“As lojas não são obri-
gadas a fazer a troca de 
produto por motivo de 
cor, tamanho ou gosto 
pessoal, mas o merca-
do dita regras que aca-
bam sendo adotadas pe-
la grande maioria do co-
mércio. Muitas lojas aca-
bam permitindo a tro-
ca das peças que não te-
nham defeito. Essa pos-
sibilidade deve ser in-
formada pelo estabeleci-
mento ao consumidor na 
etiqueta ou na nota fis-
cal no momento da com-
pra, por isso, a exigência 
da nota fiscal é extrema-
mente importante”, ex-
plica a diretora do Pro-
con em Hortolândia, Ana 
Paula Portugal. 

No caso de eletrôni-
cos, o consumidor deve 
solicitar, quando possí-
vel, o teste e a demons-
tração de funcionamen-
to do produto deseja-
do. Além disso, ele de-

Procon de Hortolândia 
orienta consumidores 
para evitar problemas
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“COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE NOVA ODESSA - CODEN AMBIENTAL” 
CNPJ (MF) N° 48.832.398/0001-59  

NIRE N° 35.300.021.002  
 

“ATA DAS ASSEMBLÉIAS GERAIS ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA REALIZADAS CUMULATIVAMENTE AOS 29 DE ABRIL DE 2022” 
(ELABORADA EM FORMA DE SUMÁRIO, CONFORME FACULTA O ARTIGO 130 DA LEI N° 6.404/76) 

I. - DATA E HORA: 29 de Abril de 2022, às 10,00 horas.  
II. - LOCAL: Sede Social, à Rua Eduardo Leekning, nº 550, Jardim Bela Vista, em Nova Odessa, SP.  
III. - QUORUM DE INSTALAÇÃO: Acionistas, em número legal, representando “MAIS DE 2/3 (DOIS TERÇOS) DO CAPITAL SOCIAL COM 
DIREITO A VOTO”, conforme assinaturas apostas à folha competente do “Livro de Presença de Acionistas”. 
IV. - COMPOSIÇÃO DA MESA: Por aclamação unânime dos Acionistas presentes e, conforme disposições estatutárias da companhia, foram 
nomeados para compor a mesa dos trabalhos os seguintes membros presentes: 
Presidente: Exmo. Sr. Dr. Cláudio José Schooder, na qualidade de Prefeito Municipal e representante legal do Acionista Controlador, Prefeitura 
Municipal de Nova Odessa. Secretário: Sr. Hamilton Lorençatto - DD. Diretor Financeiro da companhia.  
V. - PUBLICAÇÕES LEGAIS:   
1. Editais Convocatórios: Em cumprimento ao disposto no Artigo 1º da Lei nº 13.818, de 24 de abril de 2019, que alterou o “caput” do Artigo 289 da 
Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976 (Lei das Sociedades Anônimas), os Editais de Convocação foram publicados nos jornais: (i) jornal local 
“TODODIA” (jornal IMPRESSO), nos dias: 07, 08 e 09 de abril de 2022, e também no (ii) jornal local de grande circulação “TRIBUNA LIBERAL” 
(jornal IMPRESSO), nos dias: 07, 08 e 09 de abril de 2022, e com divulgação simultânea também nos dias 07, 08 e 09 de abril de 2022, na página do 
mesmo jornal “TRIBUNA LIBERAL” na internet (DIGITAL) www.tribunaliberalcom.br,  contendo certificação digital da autenticidade dos 
documentos mantidos na página própria emitida por autoridade certificadora credenciada no âmbito da Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileiras 
(ICP-Brasil), cujas publicações e divulgações seguem em apartado, fazendo parte integrante desta Ata, para todos os fins de direito, na forma da Lei.  
2. Aviso aos Acionistas a que se refere o Artigo 133 da Lei n° 6.404/76: A Assembléia considerou SANADA a falta da publicação do aviso em 
epígrafe, tendo em vista que os documentos previstos no referido dispositivo legal foram publicados até 01 (um) mês antes da data marcada para a 
realização da presente Assembléia Geral, conforme preceitua o § 5° do citado Artigo 133.  
3. Balanço Patrimonial e demais Demonstrações Contábeis correspondentes ao Exercício Social findo em 31/12/2021: Em cumprimento ao 
disposto no Artigo 1º da Lei nº 13.818, de 24 de abril de 2019, que alterou o “caput” do Artigo 289 da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976 (Lei 
das Sociedades Anônimas), o Relatório da Administração, Balanço Patrimonial e as demais Demonstrações Contábeis, inclusive suas Notas 
Explicativas, acompanhados do Parecer e Relatório dos Auditores Independentes “AUDITBRASIL AUDITORES INDEPENDENTES S/S” e do 
Parecer do Conselho Fiscal, correspondentes ao exercício social findo em 31/12/2021, comparativo aos valores correspondentes às Demonstrações 
Contábeis do exercício anterior, foram publicados de forma resumida nos jornais: (i) jornal local “TODODIA” (jornal IMPRESSO), edição de 29 de 
março de 2022, página 10, e também no (ii) jornal local de grande circulação “TRIBUNA LIBERAL” (jornal IMPRESSO), edição de 29 de março de 
2022, página 10 e com divulgação simultânea também no dia 29 de março de 2022, páginas 10 e 11, da integra das referidas peças contábeis na página 
do mesmo jornal “TRIBUNA LIBERAL” na internet (DIGITAL) www.tribunaliberalcom.br,  contendo certificação digital da autenticidade dos 
documentos mantidos na página própria emitida por autoridade certificadora credenciada no âmbito da Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileiras 
(ICP-Brasil), cujas publicações e divulgações seguem em apartado, fazendo parte integrante desta Ata, para todos os fins de direito, na forma da Lei.  
VI. - ORDEM DO DIA:  
(a) Leitura, discussão e votação do Relatório da Administração, Balanço Patrimonial e as demais Demonstrações Contábeis, correspondentes ao 
exercício encerrado em 31 de Dezembro de 2021, bem como dos Pareceres do Conselho Fiscal e dos Auditores Independentes; 
(b) Destinação do Resultado Líquido do exercício;  
(c) Deliberar sobre a destinação a ser dada ao saldo das reservas de lucros, nos termos do Art. 199 da Lei nº 6.404/76;    
(d) Eleição e/ou reeleição dos membros do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal para o próximo biênio 2022/2024, bem como deliberar 
sobre a fixação e/ou ratificação de seus honorários;  
(e) Deliberar sobre a eleição de membros do Comitê de Auditoria Estatutário e do Comitê de Elegibilidade Estatutário, para preenchimento de cargo 
vago;  
(f) Fixação e/ou ratificação dos honorários da Diretoria em exercício; e 
(g) Outros assuntos de interesse social.  
VII. - DELIBERAÇÕES TOMADAS: Foram votadas e aprovadas por unanimidade de votos dos Acionistas e Conselheiros presentes, deixando de 
votar os impedidos por Lei, as seguintes Resoluções, conforme Ordem do Dia, a saber:  
VII.1) APROVAÇÃO DAS CONTAS DA ADMINISTRAÇÃO RELATIVAS AO EXERCÍCIO DE 2021 E RATIFICAÇÃO DOS ATOS 
PRATICADOS: 
(1) Quanto a este tópico, esclareceu inicialmente o Senhor Presidente da Mesa que também se encontrava presente no recinto o representante legal da 
Empresa de Auditoria Independente Externa AUDITBRASIL Auditores Independentes S/S, para atender à pedidos de esclarecimentos de acionistas, na 
forma prevista no § 1º do Artigo 134 da Lei n° 6.404/76, e suas posteriores alterações. 
(2) Ato contínuo, procedeu-se à leitura das peças contábeis, relatórios e pareceres referidos na letra “a” da Ordem do Dia, correspondentes às contas 
sociais do exercício findo em 31/12/2021, ocasião em que o representante legal da Empresa de Auditoria Independente Externa AUDITBRASIL 
Auditores Independentes S/S, inclusive os Diretores presentes, falando cada qual por sua vez, responderam indagações e prestaram todos os 
esclarecimentos solicitados. Acrescentou ainda o Senhor Presidente: (i) que o Comitê de Auditoria Estatutário já havia manifestado seu parecer 
favorável à aprovação das referidas peças e documentos, conforme Ata da Segunda Reunião Conjunta dos Comitês realizada aos 29 de março de 2022; 
(ii) que, por sua vez, o Conselho de Administração, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, já havia aprovado sem reservas as referidas peças 
contábeis e contas dos Diretores e Administradores correspondentes ao exercício findo em 31 de dezembro de 2021, conforme reunião do E. Conselho 
de Administração realizada aos 04 de abril de 2022, na forma da Lei e dos Estatutos Sociais da “CODEN AMBIENTAL”. 
(3) Em seguida, o Senhor Presidente da Mesa submeteu os referidos documentos à discussão e votação, verificando-se que foram aprovados por 
unanimidade de votos dos Acionistas presentes, deixando de votar os impedidos por Lei, o Relatório da Administração, o Balanço Patrimonial e as 
demais Demonstrações Contábeis, inclusive suas Notas Explicativas, correspondentes ao exercício social findo em 31/12/2021, contendo a indicação 
dos valores correspondentes às Demonstrações Contábeis do exercício anterior, acompanhados do Relatório do Auditor Independente e do Parecer do 
Conselho Fiscal.   
(4) Diante desse resultado, declarou o Senhor Presidente aprovadas sem reservas pela presente Assembléia Geral as contas dos Diretores e 
Administradores relativas ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 2021 e Ratificados todos os seus atos, tendo sido inclusive Ratificadas na 
oportunidade todas as Atas de Reuniões do Conselho de Administração e da Diretoria, realizadas a partir de abril/2021, até a presente data. 
VII.2) DESTINAÇÃO DO RESULTADO LÍQUIDO DO EXERCÍCIO FINDO EM 31/12/2021: 
(5) A Assembléia Geral deliberou e ratificou, por aprovação unânime dos Acionistas e Conselheiros presentes, conforme consta do Balanço 
Patrimonial e demais Demonstrações Contábeis correspondentes ao exercício social findo em 31/12/2021, que o Prejuízo Líquido do Exercício de 2021, 
no montante de R$ 1.589.958, fosse mantido na conta de Prejuízos Acumulados, para futura compensação com eventuais Lucros Suspensos e/ou outras 
Reservas, consoante dispõe o Artigo 189 da Lei nº 6.404/76, não havendo, portanto, qualquer distribuição de dividendos aos senhores Acionistas.  
VII.3) ELEIÇÃO E/OU REELEIÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO FISCAL PARA O BIÊNIO 2022/2024 E FIXAÇÃO DE SEUS  

 
HONORÁRIOS: 
(6) Consoante disposições estatutárias vigentes, verificou-se que foram reeleitos em sua totalidade, para compor o Conselho Fiscal da CODEN, para 
o próximo biênio 2022/2024, com mandato até a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se em 2024, os seguintes membros:   
MEMBROS EFETIVOS 
 EDIVALDO DONISETI MACARIO, brasileiro, casado, Bacharel em Ciências Contábeis/Direito, residente e domiciliado na Av. Ampélio 
Gazzetta, nº 2590, Jardim Bela Vista, em Nova Odessa, Estado de São Paulo (CEP 13.385-019), portador do CPF (MF) n° 109.953.118-70 e da Cédula 
de Identidade RG n° 22.323.653-6, expedida pela SSP-SP; 
 ERIK ORTOLANO DA SILVA, brasileiro, casado, Engenheiro Civil, residente e domiciliado à Rua Projetada Três, nº 101 – Condomínio 
Residencial Engenho Velho, em Nova Odessa, Estado de São Paulo (CEP: 13.382-105), portador do CPF (MF) n° 191.671.118-90 e da Cédula de 
Identidade RG n° 24.167.943, expedida pela SSP-SP, na qualidade de servidor público com vínculo permanente com a Administração Pública, indicado 
pelo Acionista Controlador, Prefeitura Municipal de Nova Odessa, consoante dispõe o § 2º do Artigo 62 dos atuais Estatutos Sociais da “CODEN”;  
 JAIR BENTO CARNEIRO, brasileiro, casado, Gestão Pública, residente e domiciliado à Rua Duque de Caxias, nº 345, Centro, em Nova Odessa, 
Estado de São Paulo (CEP 13.380.007), portador do CPF (MF) n° 464.825.718-91 e da Cédula de Identidade RG n° 4.724.912, expedida pela SSP-SP. 
MEMBROS SUPLENTES 
 FRANCISCO DE ARAÚJO, brasileiro, casado, Bacharel em Ciências Contábeis, residente e domiciliado à Rua dos Cedros, nº 336, Jardim São 
Paulo, em Americana, SP (CEP 13.468-020), portador do CPF (MF) n° 424.127.908-25 e da Cédula de Identidade RG n° 4.272.368-1, expedida pela 
SSP-SP; 
 MILEID APARECIDA DE CAMARGO, brasileira, solteira, Bacharel em Ciências Jurídicas, residente e domiciliada à Rua Araucária, nº 76, 
Jardim Alvorada, em Nova Odessa, SP (CEP 13.380-001), portadora do CPF (MF) n° 289.370.338-01 e da Cédula de Identidade RG n° 32.511.252-6, 
expedida pela SSP-SP; 
 MIRIAM REGINA CARCELIANO DE ALMEIDA, brasileira, casada, Pedagoga, residente e domiciliada à Rua José Blanco, nº 290, Residencial 
Imigrantes, em Nova Odessa, SP (CEP 13.380.522), portadora do CPF (MF) n° 252.193.488-76 e da Cédula de Identidade RG n° 19.893.067-7, 
expedida pela SSP-SP, 
sendo que os membros Efetivos serão substituídos pelos Suplentes pela ordem de nomeação acima, resultado esse que recebeu a aprovação unânime dos 
Acionistas e Conselheiros Fiscais presentes, havendo os membros do Conselho Fiscal ora eleitos declarado que não estão incursos em nenhum dos 
crimes previstos em lei que os impeçam de exercer atividades econômicas ou mercantis. 
(7) O representante legal do Acionista Controlador, Prefeitura Municipal de Nova Odessa, indicou e nomeou, dentre os membros do Conselho Fiscal 
ora eleitos, o Conselheiro, Sr. JAIR BENTO CARNEIRO, como Presidente do Conselho Fiscal, ao qual competirá coordenar e presidir as reuniões 
ordinárias e/ou extraordinárias do Conselho Fiscal e orientar os trabalhos e debates, o que também obteve o apoio e a aprovação unânime dos Acionistas 
e Conselheiros Fiscais presentes.  
(8) Consoante disposições estatutárias vigentes, a Assembléia Geral deliberou que “a remuneração mensal devida, para cada membro Efetivo do 
Conselho Fiscal ora eleito, não excederá a 10% (dez por cento) da média da remuneração líquida mensal dos membros da Diretoria, excluídos os 
valores relativos a adicional de férias e benefícios, sendo vedado o pagamento de participação, de qualquer espécie, nos lucros da “CODEN”, na 
forma prevista no § 3º do Artigo 162 da Lei n° 6.404/76, e suas posteriores alterações, ficando ainda pela presente Assembléia Geral ratificados os 
honorários anteriormente pagos aos membros do Conselho Fiscal em exercício, a partir de Abril/2021, até a presente data. 
(9) Esclareceu o Senhor Presidente que os mandatos dos membros do Conselho Fiscal ora eleitos findar-se-ão até a Assembléia Geral Ordinária a 
realizar-se no exercício de 2024, lembrando que, conforme disposições legais vigentes, deveriam os membros do Conselho Fiscal, no início e no 
término de seus respectivos mandatos, fazer a apresentação da “Declaração de Bens”, propondo que tal apresentação fosse efetuada em até 30 (trinta) 
dias, contados desta data, o que também obteve o apoio e a aprovação unânime dos presentes. 
VII.4) ELEIÇÃO E/OU REELEIÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO PARA O BIÊNIO 2022/2024 E FIXAÇÃO 
DE SEUS HONORÁRIOS: 
(10)  Consoante disposições estatutárias vigentes, após manifestações e ouvido o Comitê de Elegibilidade Estatutário e o representante legal da 
Acionista Controladora, Prefeitura Municipal de Nova Odessa, verificou-se que foram eleitos e/ou reeleitos para compor o Conselho de 
Administração da CODEN, para o próximo biênio 2022/2024, com mandato até a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se em 2024, os seguintes 
membros:   
 Reeleito o Sr. HILTON JOSÉ SOBRINHO, brasileiro, casado, Advogado, residente e domiciliado à Rua Professor Carlos Liepin, nº 766, Jardim 

Bela Vista, em Nova Odessa, SP (CEP: 13.385-000), portador do CPF (MF) n° 772.652.118-04 e da Cédula de Identidade RG n° 17.495.225, 
expedida pela SSP-SP, representante da Acionista Controladora, Prefeitura Municipal de Nova Odessa; 

 Eleito o Sr. DIEGO MARCELO FERREIRA FEITOZA, brasileiro, solteiro, Engenheiro Civil, residente e domiciliado à Rua da Felicidade, nº 
493, Bairro Jardim Residencial Fibra, em Nova Odessa, SP (CEP: 13.387-774), portador do CPF (MF) n° 221.981.748-20 e da Cédula de Identidade 
RG n° 34.203.759, expedida pela SSP-SP, representante da Acionista Controladora, Prefeitura Municipal de Nova Odessa; 

 Eleita a Sra. SHEILA CRISTIANE OLIVEIRA DE MORAES, brasileira, casada, Bacharel em Administração, residente e domiciliada na Rua 
Arizona, nº 68, Bairro Jardim da Judith, em Americana, SP (CEP: 13.469-168), portadora do CPF (MF) n° 190.351.468-16 e da Cédula de Identidade 
RG n° 26.813.372, expedida pela SSP-SP, representante da Acionista Controladora, Prefeitura Municipal de Nova Odessa; 

 Eleita a Sra. MAYARA LIMA BARBOSA, brasileira, solteira, Graduada em Ciências Econômicas, residente e domiciliada na Rua Juriti, nº 219, 
Bairro Conjunto Habitacional 23 de Maio, em Nova Odessa, SP (CEP: 13.382-198), portadora do CPF (MF) n° 366.225.688-63 e da Cédula de 
Identidade RG n° 41.910.949-3, expedida pela SSP-SP, representante da Acionista Controladora, Prefeitura Municipal de Nova Odessa; 

 Reeleita a Sra. MARIA DE FÁTIMA DALMEDICO DE GODOY, brasileira, divorciada, Administração de Empresas, residente e domiciliada à 
Rua Ernesto Mauerberg, nº 244, Bloco Único, Apto. 13, Jardim Bela Vista, em Nova Odessa, SP (CEP: 13.380-033), portadora do CPF (MF) n° 
823.377.808-72 e da Cédula de Identidade RG n° 6.493.124, expedida pela SSP-SP, representante dos Acionistas minoritários e caracterizado como 
Conselheiro Independente, “ex-vi” do disposto no § 3º do Artigo 45 dos atuais Estatutos Sociais da “CODEN”; 

 Reeleito Sr. LEONARDO CESAR DE CAMPOS, brasileiro, divorciado, Engenheiro Civil, residente e domiciliado na Rua dos Lírios, nº 216, 
Bairro Cidade Jardim, em Americana, SP (CEP: 13.467-160), portador do CPF (MF) n° 027.675.908-74 e da Cédula de Identidade RG n° 9.592.155, 
expedida pela SSP-SP, representante dos Acionistas minoritários e caracterizado como Conselheiro Independente, “ex-vi” do disposto no § 3º do 
Artigo 45 dos atuais Estatutos Sociais da “CODEN”; 

 Reeleito o Sr. JOSÉ MARCOS DE CAMPOS, brasileiro, casado, Bacharel em Administração, residente e domiciliado na Av. Bandeirantes, nº 700, 
Ap. 03, Bairro Recanto, em Americana, SP (CEP: 13.478-700), portador do CPF (MF) n° 133.067.948/21 e da Cédula de Identidade RG n° 
22.724.834-X, expedida aos 03/02/1993 pela SSP-SP, representante dos Empregados da “CODEN”;  

resultado esse que recebeu a aprovação unânime dos Acionistas e Conselheiros Administrativos presentes, havendo os membros do Conselho de 
Administração ora eleitos declarado que não estão incursos em nenhum dos crimes previstos em lei que os impeçam de exercer atividades mercantis. 
(11)  O representante legal do Acionista Controlador, Prefeitura Municipal de Nova Odessa, indicou e nomeou, dentre os membros do Conselho de 
Administração ora eleitos, o Conselheiro, Sr. HILTON JOSÉ SOBRINHO, como Presidente do Conselho de Administração, e a Conselheira, Sra. 
MARIA DE FÁTIMA DALMÉDICO DE GODOY, como Vice-Presidente, que substituirá interinamente o Presidente do Conselho, nos casos de 
ausência ou impedimento temporário, o que também obteve o apoio e a aprovação unânime dos Acionistas e Conselheiros Administrativos presentes.  
(12)  Consoante disposições estatutárias vigentes, a Assembléia Geral deliberou que “a remuneração mensal devida, para cada membro do Conselho de 
Administração em exercício, não excederá a 10% (dez por cento) da média da remuneração líquida mensal dos membros da Diretoria, excluídos os 
valores relativos a adicional de férias e benefícios, sendo vedado o pagamento de participação, de qualquer espécie, nos lucros da “CODEN 
AMBIENTAL”, na forma prevista no § 3º do Artigo 38 dos atuais Estatutos Sociais da companhia.   
(13)  Esclareceu o Senhor Presidente que os mandatos dos membros do Conselho de Administração ora eleitos findar-se-ão até a Assembléia Geral 
Ordinária a realizar-se no exercício de 2024, os quais permanecerão legalmente investidos nos seus respectivos cargos até a eleição dos novos 
Conselheiros e/ou sua reeleição, declarando o Senhor Presidente devidamente empossados em seus cargos os recém eleitos membros do Conselho de 
Administração, uma vez que os mesmos assinaram de imediato o competente Termo de Posse, em obediência às disposições legais e estatutárias 
aplicáveis.    
(14)  Igualmente aqui, lembrou o Senhor Presidente que, conforme disposições legais vigentes, deveriam os membros do Conselho de Administração, no  

 
início e no término de seus respectivos mandatos, fazer a apresentação da “Declaração de Bens”, propondo que tal apresentação fosse efetuada em até 
30 (trinta) dias, contados desta data, o que obteve o apoio e a aprovação unânime dos Acionistas e Conselheiros Administrativos presentes. 
VII.5) ELEIÇÃO DE MEMBRO PARA COMPOR O COMITÊ DE ELEGIBILIDADE ESTATUTÁRIO PARA PREENCHIMENTO DE 
CARGO VAGO: 
(15)  Tomar conhecimento, aprovar e ratificar o pedido de demissão apresentado pelo Sr. TIAGO LOBO, do cargo de membro do Comitê de Auditoria 
Estatutário e do Comitê de Elegibilidade Estatutário, sendo ressaltados na oportunidade os relevantes serviços por ele prestados à companhia.  
(16)  Nessa toada, consoante disposições legais e estatutárias vigentes, após manifestações e ouvido o representante legal da Acionista Controladora, 
Prefeitura Municipal de Nova Odessa, verificou-se que foi eleito para compor o Comitê de Elegibilidade Estatutário – CEL, para preenchimento do 
cargo vago, com mandato até a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se em 2023, o Sr. PAULO SÉRGIO BODINI, brasileiro, casado, Economista, 
residente e domiciliado à Rua Hélio de Oliveira Machado, nº 56HC, Residencial Villa Bella, em Paulínia, SP (CEP: ‘3.140-595), portador do CPF (MF) 
n° 017.350.118-43 e da Cédula de Identidade RG n° 8.475.597-0, expedida pela SSP-SP,  
resultado esse que recebeu a aprovação unânime dos Acionistas e Conselheiros presentes, havendo o membro do Comitê de Elegibilidade Estatutário 
ora eleito declarado que não está incurso em nenhum dos crimes previstos em lei que o impeça de exercer atividades econômicas ou mercantis. 
(17)  Consoante disposições legais e estatutárias vigentes, lembrou o Senhor Presidente que deveriam os membros do Conselho de Administração ora 
eleitos, em reunião própria, elaborada em apartado, a realizar-se ainda nesta data, deliberar sobre a eleição de um membro para compor o Comitê de 
Auditoria Estatutário para preenchimento do cargo vago, tendo em vista o pedido de demissão apresentado pelo Sr. Tiago Lobo.  
VII.6) FIXAÇÃO E/OU RATIFICAÇÃO DOS HONORÁRIOS DA DIRETORIA:  
(18)  Foram mantidos e/ou ratificados os honorários mensais atualmente pagos aos membros da Diretoria em exercício, correspondentes aos seguintes 
montantes totais atualizados até abril/2022: Para o Diretor Presidente em exercício: R$ 18.737,13 (dezoito mil, setecentos e trinta e sete reais e treze 
centavos); Para o Diretor Financeiro em exercício: R$ 14.034,26 (catorze mil, trinta e quatro reais e vinte e seis centavos); e Para o Diretor Técnico em 
exercício: R$ 14.577,17 (catorze mil, quinhentos e setenta e sete reais e dezessete centavos), sendo que tais valores serão doravante reajustados na 
mesma data base da categoria dos funcionários da “CODEN AMBIENTAL”, aplicando-se o mesmo critério e índice de reajuste estabelecido para os 
funcionários, observada a limitação imposta pela Constitucional Federal, tendo-se como referência o valor da remuneração percebida, em espécie, pelo 
Prefeito Municipal, a LOM de Nova Odessa, as Leis n°s 8.448, de 21/07/92 e 8.852, de 04/02/94 e demais disposições legais e regulamentares 
aplicáveis à espécie. 
(19)  Foram também ratificados todos os honorários e demais vantagens, de qualquer natureza ou espécie, pagos e/ou percebidos pelos membros da 
Diretoria em exercício, a partir de Abril/2021, até a presente data, tendo sido inclusive aprovado e ratificado o pagamento de 13º Salário e Férias +1/3 
aos membros da Diretoria em exercício, nos termos da legislação trabalhista aplicável à espécie. 
VII.7) MUDANÇA DO JORNAL LOCAL UTILIZADO PARA PUBLICAÇÃO DE ATOS SOCIETÁRIOS:  
(20)  A Assembleia Geral aprovou e ratificou a mudança do jornal local utilizado para publicação dos atos societários previstos na Lei das Sociedades 
por Ações, ratificando-se a adoção do jornal local de grande circulação “TRIBUNA LIBERAL”, o qual possui certificação digital de autenticidade ICP-
Brasil, tudo de conformidade com o disposto no Artigo 1º da Lei nº 13.818, de 24 de abril de 2019, que alterou o “caput” do Artigo 289 da Lei nº 
6.404, de 15 de dezembro de 1976 (Lei das Sociedades por Ações).  
VIII. – QUORUM DE DELIBERAÇÕES: Todas as deliberações foram votadas e aprovadas por unanimidade de votos dos Acionistas presentes, 
deixando de votar os impedidos por Lei.   
IX. – ENCERRAMENTO: Colocada a palavra à disposição do plenário e, não havendo manifestação, encerraram-se os trabalhos.  
X. – APROVAÇÃO E ASSINATURAS: A presente Ata foi lida, aprovada e assinada pelos Acionistas e membros ao final indicados, na forma 
prevista no “caput” do Artigo 130 da Lei n° 6.404/76, os quais constituem o “quorum” necessário para a validade das deliberações tomadas na presente 
Assembléia Geral.   
XI. – ACIONISTAS E DEMAIS MEMBROS PRESENTES:  
ACIONISTA CONTROLADORA:  
PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA - Exmo. Sr. Dr. Cláudio José Schooder - DD. Prefeito Municipal  
MEMBROS DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO ORA ELEITOS:  
Hilton José Sobrinho – Presidente; Maria de Fátima Dalmédico de Godoy – Vice-Presidente; Leonardo Cesar de Campos – Conselheiro; Diego Marcelo 
Ferreira Feitoza - Conselheiro; Sheila Cristiane Oliveira de Moraes – Conselheira; Mayara Lima Barbosa – Conselheira; José Marcos de Campos – 
Conselheiro 
MEMBROS EFETIVOS DO CONSELHO FISCAL ORA REELEITOS:  
Edivaldo Doniseti Macario; Erik Ortolano da Silva; Jair Bento Carneiro 
DIRETORES PRESENTES: 
Elsio Alvaro Boccaletto – Diretor Presidente; Hamilton Lorençatto – Diretor Financeiro; Rean Gustavo Sobrinho – Diretor Técnico  
AUDITBRASIL Auditores Independentes S/S 
Jucesp registrada sob nº 360.437/22-9, de 13/07/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral. 
A população de Nova Odessa pagou por este anúncio R$ 1.144,00 (Impressa e Certificado Digital – ICP-Brasil) 
 
“Para validar o documento e suas assinaturas acesse https://assinador.onlinecertificadora.com.br/validade/......   (código) 

trando 4% das menções. 
Por fim, a pesquisa ainda 
testou a hipótese de con-
tratação de algum tipo de 
crédito pessoal por parte 
dos consumidores, caso 
precisassem complemen-
tar a renda para aumentar 
o poder de compra nesta 
data comemorativa. 

Questionados, 52% afir-
maram que certamente 
não contratariam crédi-
to para essa finalidade. 
17% indicaram que pro-
vavelmente não fariam 
nenhuma busca por cré-
dito. Apenas 31% deles es-
tariam predispostos a fa-
zerem esse tipo de contra-
tação para apoiar com as 
compras do período (22% 
provavelmente e 9% com 
certeza contratariam). 

| Da Redação

opções de presentes, para 
todos os estilos. E com a 
abertura das lojas em ho-
rário especial, no sába-
do, os consumidores que 
ainda não fizeram suas 
compras terão mais tem-
po para escolher o presen-
te”, lembra Felipe Alberto 
Verza Ferreira, presidente 
da Acias. Uma das datas 
mais importantes para o 

comércio, o Dia dos Pais 
também movimenta o se-
tor de bares e restauran-
tes. Os estabelecimen-
tos atraem famílias que 
querem comemorar a da-
ta em lugares especiais. 
Se a opção é almoçar fo-
ra, Sumaré tem um rotei-
ro gastronômico para to-
dos os paladares, ressal-
ta a Acias.

ve vir acompanhado de 
manual de instruções 
em língua portuguesa. 
“Nestes casos, o Procon 
orienta o consumidor a 
adquirir o produto sem-
pre em lojas autorizadas 
para maior garantia da 
procedência e da habili-
tação do produto.

Independente de qual-
quer termo escrito, o Có-
digo de Defesa do Con-
sumidor (CDC) estipula 
garantia legal de 90 dias 
para produtos duráveis. 
Os produtos importados 

também devem seguir 
essas determinações”, 
explica Ana Paula.

Uma opção para quem 
está na dúvida sobre qual 
produto adquirir é o vale 
presente. Ao adquirir um 
vale presente, o Procon 
orienta a importância do 
consumidor definir com 
o lojista e anotar na nota 
fiscal a forma como será 
restituída a eventual di-
ferença de valores do va-
le presente e do produto 
que a pessoa presentea-
da adquirir.            | Da Redação
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TESTES RÁPIDOS

Objetivo da campanha é alcançar pelo menos 95% dos portadores de HIV e sífilis existentes no município

A Prefeitura de Paulí-
nia lançou, no mês pas-
sado, a Campanha de 
Testagem em Massa pa-
ra Infecção Sexualmente 
Transmissível (IST). 

Testes rápidos para 
HIV, hepatites B e C e sí-
filis estão sendo dispo-
nibilizados para toda a 
população nas Unidades 
Básicas de Saúde (UBS) 
do município e também 
no Centro de Testagem e 
Acolhimento (CTA).

O público-alvo da cam-
panha são pessoas se-
xualmente ativas. De 
acordo com o secretário-
-adjunto de Saúde, Ale-
xandre Brandt, todos os 
pacientes que passarem 
por consulta na Rede Mu-
nicipal de Saúde e tive-
rem exames laboratoriais 
de rotina solicitados fa-
rão, automaticamente, 
testagem para IST.

O Centro de Testagem 
e Acolhimento/SAE fica 

na Rua Presidente Costa e 
Silva,365, Nova Paulínia. 

O telefone é (19) 3874-
2056. Para mais informa-
ções, procure uma UBS 
de referência.

TRABALHADORES
Traba lhadores do 

Consórcio Paulitec, que 
atuam na construção da 
nova ponte do Rio Atibaia 
passaram por atendimen-
to. A ação também foi rea-
lizada com os assistidos 
do Projeto Liberdade.

Os participantes rea-
lizaram testes rápidos 
de HIV, sífilis, hepatites 
Virais (B e C), diabetes e 
aferição de pressão. Tam-
bém foram distribuídos 
materiais educativos com 
informações sobre essas 
doenças e suas formas de 
prevenção. 

De acordo com o mé-
dico Carlos Sabino, coor-
denador do CTA, o obje-
tivo é alcançar pelo me-
nos 95% dos portadores 
de HIV e sífilis do mu-
nicípio. “Estamos traba-

Trabalhadores do Consórcio Paulitec, que atuam na construção da nova ponte do Rio Atibaia, fizeram testes

Paulínia faz testagem em massa de  
DSTs em pessoas sexualmente ativas

DIVULGAÇÃO

Com o apoio da Pre-
feitura de Nova Odessa, 
por meio da Secretaria 
de Saúde, e do Hemocen-
tro da Unicamp (Univer-
sidade Estadual de Cam-
pinas), o Lions Clube local 
promove neste sábado (13) 
mais uma edição da tra-
dicional Campanha “Doe 
Sangue, Salve Vidas”. A 
arrecadação ocorrerá a 
partir das 8h no Ambu-
latório de Especialidades, 
anexo ao Hospital e Ma-
ternidade Municipal, na 
Avenida João Pessoa, no 
Bosque dos Cedros.

Na primeira ação do 
ano, realizada em feverei-
ro, foram arrecadadas 73 
bolsas. As coletas periódi-

cas têm como objetivo re-
por os baixos estoques de 
sangue do Hemocentro, 
que cede bolsas para os 
pacientes do próprio mu-
nicípio e de dezenas de 
outras cidades da região.

Para ser um doador de 
sangue, é necessário ter 
entre 18 e 69 anos, mas 
são aceitos candidatos a 
partir dos 16 anos, com o 
consentimento formal e 
presencial do responsável 
legal. O doador deve pesar 
mais de 50 quilos, não ter 
ingerido bebida alcoólica 
nas 24 horas que antece-
dem a doação, ter dormi-
do pelo menos seis horas. 
Não é necessário estar em 
jejum. É importante que 
o doador esteja em boas 
condições de saúde.

Mais duas campanhas 

Lions Clube de Nova 
Odessa promove ação 
de doação de sangue 

Doadores ganham um exame completo de sangue, que é enviado por carta

NESTE SÁBADO

DIVULGAÇÃO
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NOTÍCIA DE CONCURSOS | ANDRÉ R. COUTINHO
SUZANO/SP – 2 VAGAS

A Câmara Municipal de Suzano, recebe inscrições 
até 25 de agosto, para diversos cargos. Os salá-
rios podem variar de R$ 2.012,70 até R$ 6.604,48. 
Inscrições pelo site www.vunesp.com.br 

MATÃO/SP – 7 VAGAS
A Câmara Municipal de Matão, recebe inscrições 
até 15 de agosto, para diversos cargos. Os salá-
rios podem variar de R$ 4.432,03 até R$ 6.648,04. 
Inscrições através do site www.vunesp.com.br 

PIRACICABA/SP – 11 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Piracicaba, recebe 
inscrições até 22 de agosto, para diversos car-
gos e níveis de escolaridade. Os salários podem 
variar de R$ 2.169,68 até R$6.680,54. Inscrições 
pelo site https://www.vunesp.com.br/PMPR2201 

SANTANA DE PARNAÍBA/SP – 100 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Santana de Parnaíba, 
recebe inscrições até 17 de agosto, para diver-
sos cargos e níveis de escolaridade. Os salários 

podem variar de R$ 1.846,67 até R$ 1.936,99. As 
inscrições devem ser realizadas através do site 
www.institutomais.org.br

ELISIÁRIO/SP – 1 VAGA
A Câmara Municipal de Elisiário, recebe ins-
crições até 28 de agosto, para o cargo de te-
soureiro. O salário é de R$ 2.895,98. As inscri-
ções serão realizadas pelo site www.pcncon-
cursos.com.br 

ITIRAPUÃ/SP – 12 VAGAS
A Câmara Municipal de Itirapuã, recebe inscri-
ções até 31 de agosto, para diversos cargos. Os 
salários podem variar de R$ 1.800,00 até R$ 
3.100,00. Inscrições através do site www.ibrasp-
concursos.com.br

CAMPO LIMPO PAULISTA/SP – 2 VAGAS
A Câmara Municipal de Campo Limpo Paulista, 
recebe inscrições até 18 de agosto, para diver-
sos cargos e níveis de escolaridade. Os salários 
podem variar de R$ 1.865,00 até R$ 4.297,00. As 

inscrições serão realizadas através do site htt-
ps://www.vunesp.com.br/CCLP2201

MARÍLIA/SP – 10 VAGAS
A EMDURB (Empresa Municipal de Mobilidade 
Urbana Marília), recebe inscrições até dia 09 de 
setembro, para o cargo de agente municipal de 
trânsito. O salário é de R$ 2.243,76. Inscrições 

pelo site www.vunesp.com.br
 

TIETÊ/SP – 1 VAGA
A Câmara Municipal de Tietê, recebe inscrições 
até dia 21 de agosto, para o cargo de oficial. O 
salário é de R$ 4.358,00. Inscrições serão rea-
lizadas através do site https://concursos.pla-
nexcon.com.br 

estão previstas ao longo 
do ano, já que a arrecada-
ção em prol do Hemocen-
tro é grande importância, 
porque a pandemia de Co-
vid-19 reduziu os estoques 
dos hemocentros brasilei-
ros em geral em até 50%.

“Deixamos o convite à 
população de Nova Odes-
sa para que compareça e 
colabore com essa cau-
sa tão nobre, porque tem 

muitas pessoas carecen-
do de sangue, e toda doa-
ção é bem-vinda e pode 
ajudar a salvar vidas”, co-
mentou o prefeito Cláudio 
José Schooder, o Leitinho.

Em todo o ano passado, 
foram coletadas 309 bol-
sas durante as quatro edi-
ções da campanha. Os or-
ganizadores destacaram o 
“número significativo” de 
pessoas que estão se cons-

cientizando sobre a im-
portância de ser um doa-
dor: 103 moradores doa-
ram pela primeira vez em 
2021, no auge da fase ver-
melha da pandemia.

SOBRE A DOAÇÃO
Os doadores ganham 

um exame completo de 
sangue, que é enviado 
posteriormente através 
de uma carta. São reali-

zados os seguintes exa-
mes de triagem no sangue 
doado: Aids, sífilis, hepa-
tite, Chagas, formas raras 
de hemoglobina, grupos 
sanguíneos e fator RH.

As pessoas não podem 
ter sintomas gripais e res-
piratórios ou febre. Serão 
dispensados os doadores 
que estiveram em viagem 
internacional nos últimos 
30 dias. Pede-se para não 
levar acompanhantes, 
somente se for extrema-
mente necessário.

Também é possível, ao 
doar sangue, pedir para 
ser cadastrado no Redo-
me (Registro Nacional de 
Doadores de Medula Ós-
sea). Isto porque os He-
mocentros Regionais, 
mais conhecidos como 
“Bancos de Sangue”, são 
os responsáveis por ca-
dastrar os interessados 
em se tornar doadores de 
medula óssea. Os dados 
são agrupados em um re-
gistro único e nacional. 
Informações pelo telefo-
ne 0800 722-8432.

lhando para deter uma 
possível pandemia, con-
forme meta estipulada 
pela Organização Mun-
dial de Saúde”, explicou 
o médico.

Fora as ações extra-
muros, os testes rápidos 
também estão sendo dis-
ponibilizados para toda a 
população nas Unidades 
Básicas de Saúde (UBS) 

do município e no Cen-
tro de Testagem e Aco-
lhimento (CTA).

“É importante ressaltar 
que, além dos testes rápi-
dos, oferecemos todo um 

preparo para o acolhimen-
to adequado desses pa-
cientes”, completou a mé-
dica Mônica Focesi, coor-
denadora da Atenção Bá-
sica de Saúde de Paulínia.



A Polícia Civil de Mon-
te Mor apura o crime de 
estupro contra uma estu-
dante de 14 anos, na noite 
desta quarta-feira, quan-
do ela voltava de um su-
permercado para casa. 
A vítima relatou que foi 
sequestrada por dois ho-
mens e só conseguiu fu-
gir para procurar ajuda 
quando eles se distraí-
ram. Ninguém foi preso.

Segundo boletim de 
ocorrência, a menina re-
latou que foi ao supermer-
cado depois de sair da es-
cola. Ao voltar para casa, 
percebeu que era segui-
da por alguém, mas deci-
diu continuar o caminho. 
Após caminhar por dois 
quarteirões, ela teria vis-
to um veículo Celta prata 
e um homem ao lado de 
uma praça.

A adolescente disse 
que começou a caminhar 

mais rápido, mas, ao ter-
minar de passar a pon-
te do Rio Capivari, ouviu 
um carro frear atrás de-
la. Na sequência, um ho-
mem saiu do veículo, e, 
após agarrá-la e tapar sua 
boca, a obrigou a entrar 
no veículo. A vítima dis-
se acreditar que o homem 
estava armado.

No carro, a menina 
conseguiu telefonar pa-
ra uma pessoa e contar o 
que estava acontecendo, 
mas a ligação foi cortada. 

Momentos depois, o con-
dutor parou o veículo e a 
vítima foi estuprada por 
um deles. Após o ato, a jo-
vem conseguiu fugir, ao 
se aproveitar da distração 
deles, e se escondeu em 
um buraco.

Segundo a adolescente, 
os criminosos ainda ten-
taram achá-la, mas ela 
conseguiu deixar o local 
e pedir socorro para a do-
na de uma chácara, que 
acionou a Guarda Munici-
pal. A família também foi 

informada sobre a locali-
zação da menina e com-
pareceu ao local.

Depois de socorrida, a 
menina foi levada para 
um pronto-socorro, onde 
um médico ginecologis-
ta constatou o estupro e 
a transferiu para um hos-
pital de Campinas, onde 
ela recebeu coquetel con-
tra doenças sexualmente 
transmissíveis e anticon-
cepcional de emergência.

A polícia investiga o ca-
so mas ninguém foi preso.

Menina de 14 anos é estuprada 
ao voltar a pé para casa à noite

Caso foi registrado na Delegacia de Monte Mor

MONTE MOR

O desembargador Re-
nato Genzani Filho ne-
gou, em segunda ins-
tância, habeas corpus 
ao pediatra de 65 anos 
acusado de abusar se-
xualmente de um ado-
lescente na Unidade 
Básica de Saúde do Jar-
dim Rosolém, em Hor-
tolândia. A decisão foi 
publicada nesta quar-
ta-feira (10). 

 O advogado de defesa 
deu entrada no pedido 
de habeas corpus, ale-
gando que não haviam 
elementos concretos e 
suficientes para decre-
tação e manutenção da 
prisão e que não houve 
flagrante. Sustentaram, 
ainda, que a imposição 
de outras medidas cau-

telares seria suficiente 
no caso. A defesa ainda 
explicou que seu clien-
te se aposentou e não 
exerce mais seu ofício, 
que os argumentos para 
a prisão preventiva fo-
ram genéricos e que o 
acusado não possui ne-
nhum envolvimento cri-
minal ou profissional.

Na decisão, o desem-
bargador entendeu que 
as condições pessoais 
favoráveis não garan-
tem a revogação da pre-
ventiva quanto há ele-
mentos para manter a 
custódia cautelar, além 
da inexistência de novos 
argumentos.

O médico pediatra foi 
preso, na manhã da úl-
tima sexta-feira (5), en-
quanto atendia em uma 
clínica em Monte Mor, 
por policiais militares.

Justiça nega pedido 
de habeas corpus 
a pediatra acusado 
de abuso sexual 

HORTOLÂNDIA

Cézar Oliveira | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Investigação está sendo finalizada e dois homens 
já foram identificados por envolvimento no crime

A Polícia Civil cum-
priu seis mandados judi-
ciais em vários endere-
ços em Campinas, na ma-
drugada desta quarta-fei-
ra (10), em busca do se-
gundo criminoso que efe-
tuou o disparo que ma-
tou o motoboy Duilio Sil-
va Teza, de 27 anos, que 
era morador de Sumaré. 
A vítima trabalhava no 
DAE (Departamento de 
Água e Esgoto) de Ameri-
cana como leiturista du-
rante o dia e à noite reali-
zava entregas de comidas 
por aplicativo para com-
plementar a renda fami-
liar. O latrocínio (roubo 
seguido de morte) acon-
teceu no dia 27 de julho.

A 6ª Vara Criminal de 
Campinas expediu man-
dados de busca e prisão 
temporária dos suspei-
tos, que foram cumpri-
dos pela 1ªDIG/Deic (De-
legacia de Investigações 
Gerais da Divisão Espe-
cializada de Investiga-
ções Criminais). Os in-
vestigadores foram em 
residências de familiares 
e conhecidos na tentati-
va de localizar o segun-
do suspeito. Com infor-
mações de uma testemu-
nha, na semana passa-
da, os policiais encontra-
ram e apreenderam a ar-
ma que pertencia ao sus-
peito que está foragido.

Na noite do crime, ele 
foi até o Parque Valença 
para fazer uma entrega. 
Quando chegou à casa 

do cliente, foi abordado 
por dois criminosos. Os 
suspeitos levaram a moto 
e, sem que ele esboçasse 
nenhuma reação, os cri-
minosos efetuaram dis-
paros antes de fugir.

Um homem de 21 anos 
chegou a ser detido e le-
vado para a delegacia, 
mas foi liberado por falta 
de provas. No dia seguin-
te ao latrocínio, a equipe 
da 1ª DIG assumiu as in-
vestigações e o interro-
gou novamente, e a Jus-
tiça decretou sua prisão.

A investigação está 
sendo finalizada e dois 
homens já foram identi-
ficados no envolvimen-
to no crime. Com as pro-
vas, o judiciário já pe-
diu as prisões preventi-
vas deles.Duilio Silva Teza tinha 27 anos e morreu ao fazer uma entrega

DIG busca segundo suspeito por morte 
de motoboy de Sumaré em latrocínio
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Homem mata namorada asfixiada após 
briga por compras no cartão de crédito 
 Um homem foi preso após matar a namorada dentro de 
casa no Recife (PE), durante uma briga por causa de com-
pras no cartão de crédito. Ítalo e Fernanda tinham se mu-
dado havia pouco tempo, e compraram itens para a casa 
nova. A jovem desejava que a residência tivesse uma deco-
ração especial, então escolheu produtos de lojas mais caras.

POLICIA

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL



AGOSTINHO DIAS VICENTE E OLGA

MÁRIO 
HACKMANN

JUVÊNIA DE OLIVEIRA VALENTE

Agostinho nasceu em Monte 
Mor em 13 de novembro de 1928 
e era filho de Rafael Dias e de 
Beliziária Deniz Dias. Sempre 
viveu em Monte Mor e foi onde se 
casou com Alzira Lacerda Dias e 
com quem teve os filhos: Cláudio 
Rafael Dias, Arlete Aparecida 
Dias, Jair José Dias, Sueli Maria 
Dias, José Carlos Dias, Marco 
Antônio Dias, Airton Roberto 
Dias, Ademilson de Jesus Dias, 
Cleber Roberto Dias e Laira 
Maria Dias. Gustinho, como 
era chamado pelos amigos 
e parentes, sempre foi uma 
pessoa alegre, muito popular 
e muito querido pelos amigos. 

Por muitos anos foi funcionário público estadual trabalhando 
no Departamento de Estradas de Rodagem (DER). Faleceu em 29 
de setembro de 1988 ainda muito jovem, aos 59 anos. Hoje, em sua 
homenagem, existe uma rua com seu nome – Agostinho Dias – no 
Conjunto Habitacional Maria Aparecida Barreto Giatti.

Registro de meados 
do século XX mostra 
o casal Vicente de 
Paula Rodrigues, 
nascido em Monte 
Mor a 27 de junho 
de 1908 e Olga 
Deltrégia, nascida 
em Monte Mor a 29 
de junho de 1915. A 
união matrimonial 
do casal aconteceu 
em Elias Fausto 
em 30 de dezembro 
de 1933. Vicente 
era filho de João 
Rodrigues de 
Campos (1871-1951) 
e de Margarida de 

Quadros Rodrigues (1888-1986). Olga era filha de Ângelo Deltrégia 
(1883-1963) e de Marie Fanie Guari (1884-1971). Vicente e Olga sempre 
viveram em Monte Mor onde criaram seus dez filhos. Olga faleceu 
em 1993 e Vicente em 2006. 

Mário nasceu em 
26 de novembro 
de 1934, em 
Campinas; era o 
segundo dos oito 
filhos de Henrique 
Hackmann (1906-
1971) e de Augusta 
de Luccas (1914-
1970). Sempre viveu 
em Monte Mor e 
quando contava 
19 anos, em 17 
de julho de 1954, 
casou-se com Izabel 
Giorgetti. O casal 
sempre viveu em 
Monte Mor. 

Juvênia nasceu 
em Monte 
Mor a 18 de 
setembro de 
1904 e era filha 
de Henrique 
Alfredo de 
Oliveira 
Valente e de 
Francisca 
Emília de 
Oliveira. Casou-
se com Phydias 
Ferreira Neves 
em São Paulo 
e viveu por 
muitos anos em 
Campinas onde 
faleceu, aos 92 
anos, em 06 de 
março de 1997.

Monte Mor 
em 1915 – II

Segundo o Almana-
que Laemmert, em 
1915, a Adminis-

tração Judiciária estava 
com o cargo de suplente 
de juiz seccional vago e 
os demais cargos assim 
constituídos: o farma-
cêutico Herculano Gine-
fra era Ajudante do Pro-
curador da República, 
os juízes de paz eram: 1° 
Joaquim da Costa Bar-
reto, 2° José Machado da 
Silva e 3° Adolpho Caeta-
no de Andrade e o escri-
vão de paz era Antônio 
Nabor da Silva.

A administração po-
licial apresentava co-
mo delegado Bento Go-
mes Carneiro e como su-
plentes Sylvio Minguzzi 
e João Francisco de Al-
meida. Os cargos de sub-
delegado e de suplentes 
estavam vagos enquan-

to o escrivão era Antô-
nio Nabor da Silva.

Quanto à instrução 
pública aparecem João 
Paulo Ginefra como ins-
petor municipal e como 
professores estaduais, 
da sede, Alcindo Soares 
do Nascimento, Manoel 
Pio de Freitas Queiroz, 
Marciano de Toledo Piza, 
Salvador de Toledo Piza, 
D. Didia Cavalcante de 
Toledo, D. Julieta Monte-
ro, D. Maria Júlia de Oli-
veira. Para os bairros te-
mos Osório Germano e 
Silva e D. Elvira Maffrei. 
Professores municipais, 
Alencar Silveira e D. Ma-
ria Luiza Carneiro. 

Na época o município 
contava com duas cole-
torias, a federal chefiada 
por Estanislau de Abreu 
Lima e a estadual sob a 
direção de Ignácio Basílio 
de Almeida e como escri-
vão João Ferreira Alves. 

O agente dos correios 
era Pedro Pucinelli e o 
estafeta Vitalino Cuta 
da Almeida. Os traba-
lhos religiosos eram di-
rigidos pelo padre Fran-

cisco Cruz e o sacristão 
era Sebastião Pires.

Em seguida estão rela-
cionados os comercian-
tes da cidade divididos 
segundo as atividades 
desenvolvidas. 

Açougues: Francis-
co Pimentel de Camar-
go, João Baptista Cale-
fo, Joaquim Lourenço 
Rodrigues, José Rodri-
gues de Carvalho e Ni-
colau Árabe. Os donos de 
botequins eram: Antô-
nio Reimão Stip, Olegá-
rio Bicudo de Almeida e 
Nicolau Forchetti. Ainda 
existiam duas confeita-
rias pertencentes a Da-
lisio Salati e João Duar-
te & Irmão.

Lojas de fazendas e ar-
marinhos: Affonso Valen-
te & Lopes, Antônio Ba-
ruche, Antônio Massud 
& Irmão, Elias Kalil & Cª, 
Francisco Massud, José 
Ginefra & Cª, José Massud, 
Kall Baruche, Lisoni & Cª, 
Nicolau Árabe, Theophilo 
Maluf, Rogério Maluf e Sa-
lomão Baruche. 

Lojas de ferragens: Cae-
tano Baldiotti, Innocêncio 

Igreja Matriz em 1915

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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do Nascimento & Cª, José 
Ginefra & Cª, Lisoni & Cª, 
Minguzzi Constante, Por-
phirio Antônio Lopes.

Hotéis: Caetano Bal-
diotti, Constante Min-
guzzi, João Aferri, Rômu-
lo Forchetti.

Padarias: Dalísio Salot-

ti, João Duarte & Irmão, 
Olegário Bicudo de Al-
meida. Segundo esse in-
formativo, naquele ano 
existia somente uma far-
mácia na cidade e perten-
cia a Herculano Ginefra. 

Outras informações 
que constam desse núme-

ro do almanaque apresen-
taremos em nossas próxi-
mas publicações.

Almanaque Larmmert: 
Administrativo, Mercantil e 
Industrial (RJ) – 1891 a 1940. Ano 
1915/ Edição C00071.
Foto ilustrativa: prédio da 
Igreja Matriz por volta de 1915.


